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Começa hoje a obra da ponte
sobre o rio São Francisco

Câmara de Vereadores, 
sem projetos, realizará 
nesta semana, duas 
audiências públicas

AGRONEGÓCIO 7

Montes Claros, terça-feira, 15 de Fevereiro de 2022 - R$ 1,50
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,23

Cotação eUrO - real

R$ 5,90

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 29º
Min. : 20º

SAÚDE 6

SAÚDE 6

A Prefeitura de Buritizeiro contribuiu ati-
vamente na conclusão da reforma do Quartel 
do 3° Pelotão de Meio Ambiente e 3º GP de 
Polícia Rodoviária, localizada na MGC 496, km 
03. A sede que estava com condições precárias 
de trabalho, apresentando instalações extrema-
mente inadequadas e depreciadas.

Agricultores familiares de Capitão Enéas, no 
Norte de Minas, contam agora com mais um 
incentivo para fortalecer os canais de comercia-
lização da produção agrícola do setor. Por meio 
da Lei Municipal nº 41 de 2021, o município 
institucionalizou um programa de aquisição de 
alimentos municipal, chamado PAV. 

Nos próximos dias, o Comitê 
Brasileiro de Clubes Paralímpicos 
(CBCP) vai receber o primeiro re-
passe de recursos de loteria. A in-
formação foi dada pelo presidente 
do CBCP, João Batista de Carvalho 
Silva. A previsão é que o Comitê 
receba cerca de R$ 1 milhão men-
salmente. Esse repasse só foi possí-
vel graças a um dos projetos de lei 
apresentados pelo senador Carlos 
Viana que se transformou na Lei 
14.294.

Faculdades tiveram 
proposta aprovada para 
atender nas Unidades de 
Saúde
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Buritizeiro ajuda na 
reforma dos quarteis 
militares

Projeto de Lei do senador Carlos Viana 
aumenta investimento no esporte 
paralímpico

DIVULGAÇÃO

Agricultores familiares 
de Capitão Enéas ganham 
nova opção de vendas 

POLÍTICA 4

REGIONAL 5

REGIONAL 5 e 11

REGIONAL 4

GUZANSHE/EM/DAPRESS

Os recém-nascidos e crianças merecem atenção dos pais e res-
ponsáveis, principalmente nos primeiros anos de vida. Aquelas que 
apresentam prematuridade, cardiopatia congênita, doença pulmo-
nar crônica da prematuridade e outras comorbidades, necessitam 
de cuidados mais especiais. Uma das infecções oportunistas sazo-
nais que acometem as crianças é causada pelo Vírus Sincicial Res-
piratório (VSR).

HUCF imunizará crianças de 
até dois anos contra o Vírus 
Sincicial Respiratório (VSR)

Tem início hoje (15), as obras da ponte so-
bre o rio São Francisco, na MG 402, que liga 
a cidade de São Francisco com a estrada de 
acesso a Pintópolis. O Governo de Minas, por 
meio da Secretaria de Estado de Infraestrutu-
ra e Mobilidade (Seinfra) e Departamento de 
Edificações e Estradas de Rodagem de Minas 
Gerais (DER-MG), assinou a ordem de início 
para execução da obra.

POLÍTICA 9

O Codanorte solicitou ao pre-
sidente Jair Bolsonaro a liberação 
de R$ 50 milhões para custeio da 
implantação do saneamento básico 
nos 62 municípios de sua área de 
atuação, para construção de Uni-
dades de Triagem e Compostagem 
(UTC) e Aterros Sanitários regiona-
lizados.

Codanorte pede R$ 50 milhões para acabar 
com lixões DIVULGAÇÃO
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A situação em relação aos cartões de 
créditos é alarmante, dados do Banco 
Central apontam que as concessões 
de empréstimos por meio do cartão 
de crédito rotativo para pessoas físicas 
foram recordes em 2021, com o maior 
patamar em 10 anos. Assim, o cartão de 
crédito rotativo somou R$ 224,7 bilhões 
em 2021, uma média mensal de R$ 18,7 
bilhões. Um crescimento de 23% na 
comparação com o ano anterior.

Assim, quando o assunto são finan-
ças pessoais, sem dúvida, o cartão de 
crédito é considerado um dos maiores 
vilões. Os jovens, principalmente, o uti-
lizam com mais frequência, já que ele 
oferece grande facilidade com o paga-
mento de serviços através de aplicativos 
de celular, por exemplo. Além disso, 
existe a nova modalidade do crediário 
no cartão de crédito, que também tem 
juros altíssimos e a possibilidade de par-
celamento maior, consequentemente 

maiores chances de se endividar quan-
do não há planejamento.

Mas muitos acabam condenando o 
cartão de crédito por acreditar que ele 
é o único culpado pelas dívidas, mas na 
verdade ele pode ser um grande aliado 
na hora das compras. Para não ter que 
correr atrás do prejuízo todos os meses 
e se apertar nas contas, a melhor forma 
é se educar financeiramente, assim re-
solvendo o problema na raiz.

Para que todos possam se progra-
mar para utilizar essa modalidade de 
forma mais sustentável, preparei algu-
mas orientações.

 
• É preciso ficar atento para que o 

limite do cartão de crédito não ultra-
passe 30% do salário ou ganho mensal, 
evitando assim gastar mais do que se 
ganha. Além disso, se tiver apenas uma 
fonte de renda, o ideal é ter apenas um 
cartão.

• Cuidado com o parcelamento. 
Com essa grande facilidade, o endivida-
mento, infelizmente, acaba se tornando 
uma realidade. Nesse caso, é preciso ter 
o comprometimento para arcar com 
essa despesa durante os meses futuros.

• Um dos maiores erros cometidos 
em relação ao cartão de crédito é pagar 
a parcela mínima. As taxas de juros co-
bradas são uma das maiores, o que aca-
ba levando à inadimplência. Caso não 
consiga pagar a parcela total, procure 
outra linha de crédito que não ultrapas-
se 2,5% ao mês;

• Negocie com a operadora a anui-
dade do cartão. Hoje, é possível encon-
trar cartões que não cobram nenhuma 
taxa de manutenção. Também nunca 
empreste o cartão de crédito à outra 
pessoa, mesmo que seja conhecida;

• Uma forma educada financei-
ramente de utilizar o cartão é saber 
aproveitar os benefícios que ele pode 

oferecer, sejam milhagens ou prê-
mios. Mas lembre-se que essas vanta-
gens têm data de validade, portanto 
é preciso ficar atento para não perder 
os prazos.

• Caso não consiga pagar a fatura 
total do cartão no vencimento, faça, 
imediatamente, um diagnóstico finan-
ceiro e descobrir o verdadeiro proble-
ma. Além disso, busque uma linha de 
crédito com taxas de juros mais baixos;

• Evite compras por impulso. Com 
o bombardeiro diário de ofertas e opor-
tunidades na mídia, muitas vezes os 
jovens se deixam levar e adquirem um 
serviço ou produto que nem sempre é 
necessário. Para que isso não aconteça, 
é preciso se perguntar antes de qual-
quer compra: “Eu realmente preciso 
disso?” “Eu terei como pagar a fatura no 
mês seguinte?” “Estou comprando por 
vontade própria ou me deixando levar 
pelas propagandas ou terceiros?”

Desde que assumiu o mandato de senador, no lugar de An-
tonio Anastasia que agora é ministro do Tribunal de Contas da 
União, Alexandre Silveira vem ocupando um importante papel 
na construção de unidade para votação de matérias importantes. 
Essa agilidade política fez com que o presidente Jair Bolsonaro 
buscasse nele o apoio que precisava para um líder de governo. 
Mas Alexandre Silveira entende que pode trabalhar sem precisar 
estar a serviço do governo. Além disso, ele terá um papel impor-
tante nas eleições por ser presidente regional do PSD e membro 
da executiva nacional do partido.

CANDIDATURA IRREVERSíVEL

O presidente nacional do MDB, Baleia Rossi, tem negociado 
com outros partidos a formação de uma Federação. Mas desde que 
o partido lançou a pré-candidatura da senadora Simone Tebet para 
a presidência da República, ela não para de trabalhar e avisa que 
a sua candidatura está se tornando irreversível. Segundo ela, “o 
centro democrático sabe que não tem dois, três ou quatro nomes. 
Vamos ter que convergir lá na frente”. Simone Tebet observa que 
muitas candidaturas estão ficando pelo caminho e ela conta a seu 
favor com a baixa rejeição e a capacidade de aglutinação política.

ATUALIzAçãO DA LEI DE IMPEACHMENT

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD), criou uma co-
missão de juristas para elaborar um anteprojeto de “atualização” 
da lei do impeachment, que é de 1950. O grupo contará com onze 
integrantes e será presidida pelo ministro Ricardo Lewandowski, 
do Supremo Tribunal Federal (STF). Ele presidiu o processo de 
impeachment da ex-presidente Dilma Rousseff, em 2016. Lewan-
dowski considera a atual lei antiga e com “brechas e imprecisões 
acabam tornando o chefe de Estado, presa fácil da volatilidade 
dos humores do Congresso Nacional”. Entre os que vão integrar 
a comissão está também o ex-senador Antonio Anastasia, hoje mi-
nistro do Tribunal de Contas da União.

CHANCE DE RENEGOCIAR O FINANCIAMENTO ESTUDANTIL

Com início previsto para o dia 7 de março, o Banco do Brasil 
e a Caixa Econômica Federal, agentes financeiros do Fundo de 
Financiamento ao Estudante do Ensino Superior-Fies, disponibi-
lizarão a renegociação das dívidas. Para ter o nome retirado dos 
cadastros restritivos de crédito, os beneficiários deverão pagar o 
valor da entrada no ato da renegociação, correspondente à pri-
meira parcela. O valor mínimo da prestação é de 200 reais. No 
fim do ano passado, o presidente Jair Bolsonaro (PL), assinou 
uma Medida Provisória que estabeleceu diretrizes para o acordo, 
mas deixou em aberto alguns pontos, que foram definidos agora. 
Dentre as facilidades está o parcelamento das dívidas em até 150 
meses, com redução de 100% de juros e multas e concessão de 
12% de desconto sobre o saldo devedor para o estudante que fizer 
a quitação integral da dívida. 

ExPORTAçõES DO AGRONEGóCIO AVANçAM

As exportações do agronegócio no Brasil atingiram recorde em 
janeiro, chegando a USR 8,8 bilhões, uma alta de 58% em relação 
a janeiro de 2021. Os dados são do Ministério da Agricultura, que 
tem a frente a ministra Tereza Cristina. O agronegócio representa 
45% das exportações brasileiras. O setor fechou 2021 com um re-
corde da balança comercial do agronegócio, com um total de US$ 
105,1 bilhões, uma alta de 19,8%.

O PANORAMA DA DISPUTA

A escalada do ex-juiz Sérgio Moro está muito devagar. O go-
vernador de São Paulo quer ser embalado no manto das vacinas, 
como o homem público que abriu as gavetas da vacinação em 
massa. Mas o jeito de ser de João Doria forma barreiras ao seu 
redor. Embora faça um bom governo, suas mensagens não chegam 
às massas. Parece difícil ao marqueteiro João Santana alavancar a 
imagem de Ciro Gomes. Mudança ligeira de linguagem passará 
despercebida pelas correntes das margens sociais. É bom de de-
bate e conhece o Brasil. Mas será que os debates serão suficientes 
para deixarem emergir tais qualidades? Simone Tebet, a senadora 
do MDB do Mato Grosso do Sul, se conseguir ter boa visibilidade, 
poderá alçar voo. Tem garra e postura de inovação.

Benefícios corporativos e vantagens para 
colaboradores se tornam diferencial na busca 
por emprego

Hospital é responsável por golpe 
aplicado em familiares de pacientes

DANILO TAMELINI
CO-FUNDADOR E PRESIDENTE 

LATAM DA BUSUP

AFONSO MORAIS
ADVOGADO ESPECIALISTA EM DIREITO

 BANCáRIO E RECUPERAçãO DE CRéDITO

Fraudadores normalmente apro-
veitam momento de fraquezas de suas 
vítimas e a situação vem chegando ao 
extremo de tirarem proveito da dor 
das famílias de pessoas hospitalizadas 
para aplicar golpes financeiros. Por isso, 
mesmo nesses momentos é preciso ficar 
atento e, caso caia em uma situação rela-
cionada, que se busque o ressarcimento.

Atualmente, alguns hospitais estão 
sendo condenados a ressarcir os pacien-
tes vítimas de fraudes praticados por ter-
ceiros utilizando o nome da instituição. 
Um exemplo recente foi o que ocorreu 
recentemente com o Hospital Brasília, 
que foi condenado a pagar uma indeni-
zação a família de um paciente vítima de 
golpe, já que ficou evidente a responsa-
bilidade do hospital, uma vez que é o de-
tentor de informações privilegiadas dos 
pacientes e falhou na guarda dos dados 
inseridos no prontuário do paciente.

Esse caso é um exemplo de como 
podem ocorrer esses golpes, sendo que 

o filho do paciente recebeu um telefone-
ma de um suposto médico dizendo que 
o pai, internado na UTI e recém-opera-
do, precisava se submeter a uma tomo-
grafia de urgência. Para isso, informou 
o número da conta na qual deveria ser 
creditado o valor do exame. Ainda foi 
solicitada outra quantia a título de paga-
mento de anestesista, no que foi nova-
mente atendido.

Ao procurar mais informações na 
secretaria do hospital, sobre o exame so-
licitado, o filho paciente internado des-
cobriu que era golpe. Nesse caso a vítima 
foi atrás de seus direitos, lembrando que 
as responsabilidades dos hospitais são 
amplas, precisando informar sobre pos-
síveis golpe que possam ser aplicados, 
mas, também tratar de forma responsá-
vel as informações.

Hoje temos uma Lei Geral de Prote-
ção de dados, que obriga a que todas as 
pessoas jurídicas que tenham dados de 
terceiros, a que mantenha sigilo, que se-

jam arquivados pelo período necessário 
com segurança e com acesso restrito a 
poucos funcionários, para evitar vaza-
mento de dados, principalmente em 
hospitais, ondem são fornecidos dados 
sensíveis, como diagnostico e outros.

Infelizmente, esses golpes aumenta-
ram muito com a pandemia, quando pa-
rentes de internados com Covid-19 são 
procurados por fraudadores solicitando 
dinheiro para procedimentos, remédios 
ou tratamentos urgentes, além disso, 
muitos inquéritos estão sendo abertos 
para investigar os casos de fraudes de 
falsos médicos.

Veja algumas dicas para evitar os gol-
pes por telefone nos parentes de pacien-
tes internados em hospitais.

 
1 - Suspeite de qualquer contato que 

solicite dinheiro ou benefício similar, 
mesmo em momentos de dificuldade é 
importante manter a cabeça fria.

2 - Não efetue transações financeiras 

sem estar presencialmente com o seu 
médico e confirmar a necessidade e o 
valor do procedimento.

3 - Nunca forneça contatos pessoais 
para pessoas que não sejam de confian-
ça, mesmo que trabalhem no hospital.

4- Desconfiem de mensagens por 
SMS, WhatsApp. Confie em telefones 
oficiais e ou confirme pessoalmente 
na secretaria do hospital sobre as au-
torizações de procedimentos e a parte 
financeira, somente esse departamento 
é que informa e cobrar valores de pro-
cedimentos.

5- Em ocorrendo alguma situação 
suspeita que envolva solicitações de 
pagamentos por telefone, WhatsApp, 
procure a central de segurança, nor-
malmente todos os hospitais têm essa 
unidade.

6 - Caso caia em golpes, procure 
por seus direitos por meio da justiça, 
o quanto antes tomar uma ação, maior 
a chance de reverter.

O mercado de trabalho tem passado 
por transformações significativas nos 
últimos 10 anos. Um dos principais 
motivos é a automação de processos 
e mudanças culturais. Essas modifica-
ções são responsáveis por gerar novas 
conexões entre as empresas e colabora-
dores. Com isso, os processos de con-
tratações das corporações apostam em 
vantagens e parcerias inovadoras para 
atrair novos profissionais.

Investir em novas vantagens e be-
nefícios para os colaboradores, que 
vão além de recompensas financeiras, 
é uma estratégia essencial para atrair 
talentos e valorizar o profissional. Além 
disso, um relatório divulgado pela Em-
ployee Benefits, idealizado pela Socie-
ty for Human Resource Management 
(SHRM), revela como os benefícios são 
importantes para os colaboradores: 
92% deles os classificam como primor-
diais e 29% os consideram decisivos 
para a escolha de uma vaga.

Estabelecer uma boa gestão conse-
quentemente gera uma maior produ-
tividade e melhores resultados. Uma 
pesquisa realizada pela Social Market 

Foundation, intitulada Happiness and 
Productivity, publicada em 2015, apon-
ta que colaboradores que recebem be-
nefícios apresentam uma performance 
20% superior na execução de suas 
tarefas.

Alguns exemplos comuns e obriga-
tórios para profissionais que trabalham 
com carteira assinada têm direito a be-
nefícios garantidos pela Consolidação 
das Lei Trabalhistas (CLT), são eles: va-
le-refeição, FGTS, férias, vale transporte, 
13º salário, entre outros. É importante 
definir o que os profissionais procuram, 
antes de implementar novas ofertas.

As empresas podem complementar 
outros benefícios para os profissionais, 
como auxílio creche, academia, bolsas 
de estudos, vale presentes, home offi-
ce, horários flexíveis, participação dos 
lucros, day off, pet friendly, massagem 
laboral, entre outros.

Algumas das razões mais frequen-
tes para a insatisfação do colaborador 
estão relacionadas à política da empre-
sa, salários, estabilidade no emprego, 
status, condições de trabalho, relações 
interpessoais e principalmente os be-

nefícios.
Segundo um estudo realizado pela 

MetLife, fornecedores globais de pro-
gramas de benefícios, oferecer vanta-
gens ajuda as empresas a engajarem 
mais seus colaboradores. Assim os pro-
fissionais se sentem bem, o que acaba 
gerando mais confiança para serem 
bem-sucedidos e realizarem a indicação 
da empresa para colegas, amigos e fa-
miliares.

 
Identifique os benefícios e 
o perfil dos colaboradores

 
Para que haja satisfação total entre 

os colaboradores é importante realizar 
uma pesquisa com o perfil dos mesmos 
e valorizá-los de acordo com as suas 
prioridades e futuro profissional.

Caso a sua empresa seja voltada 
para profissionais da área de tecnologia, 
por que não oferecer um ambiente de 
trabalho descontraído que estimule a 
criatividade. São opções que melhoram 
a qualidade de vida do colaborador, 
consequentemente deixando-o confor-
tável e mais disposto ao trabalho.

E que tal deixar o ambiente menos 
estressante com aulas de yoga e práticas 
relaxantes ou até mesmo um espaço 
para os animais de estimação? São 
soluções que certamente tornarão o 
ambiente mais harmonioso e acolhe-
dor.

Priorizar diversos benefícios e 
vantagens é uma estratégia essencial 
e um grande diferencial para que a 
sua empresa alcance mais resultados, 
como: aumento da produtividade, 
criatividade, motivação para os co-
laboradores, cuidados com a saúde 
e bem estar, criação de ambiente de 
trabalho mais agradável e muito mais.

Os benefícios aproximam mais o 
colaborador dos valores e princípios 
da empresa, alinhando-os à identi-
dade organizacional e ao sucesso da 
empresa. Não se esqueça que os co-
laboradores são os maiores responsá-
veis pelas atividades operacionais de 
uma empresa. Por essa razão, propor-
cionar um ambiente de trabalho ade-
quado ao profissional gera resultados 
consolidados e um equilíbrio entre a 
vida profissional e pessoal.
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Rotativo do cartão de crédito é recorde - 
Veja como usar de forma inteligente essa 
ferramenta

Como usar o novo teto do INSS em seu 
benefício – Contribuição Única (Parte 1)

REINALDO DOMINGOS
PHD EM EDUCAçãO FINANCEIRA, PRESIDENTE DA 

ASSOCIAçãO BRASILEIRA DE EDUCADORES FINAN-
CEIROS (ABEFIN) E DA DSOP EDUCAçãO FINANCEIRA

CAROLINA CENTENO DE SOUZA
ADVOGADA ESPECIALISTA EM DIREITO PREVIDENCIáRIO, 

TRABALHISTA E SINDICAL

Os caminhOs dO diálOgO
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A contribuição única do INSS 
pode ser uma opção favorável para 
muita gente que deseja dar um up 
no valor da aposentadoria, já que, 
com essa estratégia, o benefício 
pode aumentar até quase 4 vezes 
mais sobre o valor esperado. Mas, 
quem pode ganhar até R$ 4.200 de 
aposentadoria fazendo uma contri-
buição única? 

É importante ficar atento aos 
requisitos para entender a quem se 

aplica esse cálculo. Com a ajuda de 
um profissional especializado em 
direito previdenciário, o segurado 
pode entender melhor como inves-
tir na contribuição única e, o mais 
importante: se esse dinheiro poderá 
retornar para ele em benefício.

REAJUSTE DO INSS EM 2022

Anualmente o governo realiza 
o reajuste do salário mínimo e dos 

demais benefícios previdenciários. 
Com isso, todos os benefícios são 
atualizados conforme a inflação. Em 
2022, o reajuste para a remuneração 
mínima no Brasil foi de 10,18%. 

Na prática, o salário mínimo que 
anteriormente era de R$ 1.100 agora 
passa a ser R$ 1.212. Já os demais 
benefícios passaram por um reajuste 
de 10,16%. Assim, o teto máximo de 
benefícios da previdência passou a 
ser de R$ 7.087,22.

COMO RECOLHER SOBRE O 
TETO DO INSS

Para recolher sobre o teto por conta 
própria, o contribuinte pode realizar o 
recolhimento como segurado individu-
al (cód 1007) ou facultativo (cód 1406). 
É importante observar em que tipo 
de código o contribuinte se encaixa e 
assim evitar contribuições pelo código 
errado, isso pode gerar prejuízos finan-
ceiros no futuro.
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MP dificulta concessão de benefícios 
previdenciários e busca coibir fraudes

Romeu Zema visita Hospital Aroldo 
Tourinho e elogia trabalho realizado

Proposta cria Delegacia Eletrônica 
de Proteção ao Meio Ambiente

A política por Romeu Zema

Papa já foi leão de 
chácara... tu sabias?

Pois então minha gente... eu 
fiquei muito feliz com o Papa 
Chiquinho pela sua sinceridade 
e pela sua humanidade de jamais 
tentar ser o que a igreja católi-
ca sempre tentou pregar que o 
Papa é santo e não peca... Ele 
veio e desmistificou tudo isso... 
ele disse que já foi leão de chá-
cara ou segurança de boi como é 
chamado popularmente... Mas é 
isso minha gente... a religião tem 
como objetivo central ajudar o 
cidadão a viver com os preceitos 
e princípios dignos... Mas daí o 
povo beijar a mão de um religio-
so e o chamar de santo é um tan-
to retrogrado... fanático e xiita... 
Fé é individual e não se pode é 
pregar mentira ou meter medo 
do futuro... xô...

Câmara federal suja?

O meu amiguinho malinha 
que atende pelo nominho de Co-
toquinho um dia estava sereno... 
alegrinho da silva... depois de ter 
tomado seu leitinho quente e já 
se preparava para dormir e de 
repente ele leu que somente nos 
últimos meses a Câmara Federal 
vai gastar 862 mil merrequinha 
em compra de materiais de lim-
peza... aí ele endoidou o cabeção 
e já começou a espumar pela 
boca e ficou roxinho que dava 
dó... e me perguntou quem é que 
faz tanta sujeira na câmara? Uai 
eu é que sei? Mas a sujeira maior 
nem é essa que se pode limpar... 
é aquela que se faz com todos 
nós pobres mortais brazuquinhas 
inocentes da vida... Eita lugar que 
é só sujeira... eca

Descobriram novo planeta

Ebaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa.... 
meninos e meninas... enrustidos 
ou dos pezinhos ligeiramente 
grandões... espia só... os cientis-
tas descobriram um novo plane-
ta no sistema solar... snif... snif... 
snif... cof... cof... snif... snif... eu 
estou muito emocionado com a 
notícia que fiquei sabendo on-
tem... e quase não consegui dor-
mir direito... pois então temos 
um novo planeta e que se parece 
com a nossa terrinha boa de se 
viver e que vive rodando no sis-
tema solar e legal que ninguém 
cai no espaço... já percebeu isso 
né mesmo? Ah bem... pensando 
direitinho o que é que eu tenho 
com isso se descobriram um 
novo planeta hein? O Sapinho já 
disse que é obra dele...

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais biitinha... nesse mo-
mento não me pergunte nem 
mesmo o meu nome que não 
digo... estou apenas preocupado 
em rir e relaxar e oxigenar o meu 
glorioso Coquinho com uma tre-
menda dose de bom humor... e 
rir é melhor do que ficar ouvin-
do discurso de posse de políti-
co - um dia uma senhora muito 
velhinha foi marcar uma consulta 
no SUS e logo a atendente sape-
cou para ela que a consulta tinha 
sido marcada para seis meses 
depois... a velhinha, ou melhor, 
idosa ficou por demais desolada 
e sapecou - Minha filha... doente 
do jeito que estou... daqui a seis 
meses eu já fui para a cidade dos 
pés juntos? A moça não se fez de 
rogada e sapecou também - Pede 
para seu marido então desmarcar 
né? Eca.

Pobreza e violência 
nada a ver

Pois então minha gente... o 
pessoal dos Direitos Humanos... 
da Nação PTlândia vive passando 
a mão no coquinho de “demeno-

res” bandidos que cometem horrores 
e sem dizer que eles são os maiores 
defensores dos meninos que vivem 
na pensão do governo conhecida 
como xilindró... Eles só têm a grade... 
pois goza de muito mais liberdade 
e privilégios do que o cidadão de 
bem... Eles alegam que são vítimas da 
pobreza... E um mega estudo divulga-
do agora mostra que a pobreza tem 
muito pouco influencia na violência... 
As drogas sim e os empresários do 
pozinho do capeta nem sempre são 
pobres e incultos né?

Arábia tem receita milagrosa 
para emagrecer

Pois então seu menino... se tu tens 
dificuldades para perder muitos qui-
los eu vou te dar uma dica xonada... é 
bom tu se mudar para Arábia Saudita 
e por lá quem quiser emagrece logo e 
rápido... Espia só... um hominho esta-
va pesando exatamente 610 quilos e 
não perdia um só quilinho nem por 
reza brava... Mas aí o rei ficou saben-
do da situação do menino e o que ele 
fez? Mandou um bilhete escrito de 
próprio punho dando a ele um prazo 
de um mês para perder no mínimo 
50 kg caso isso não acontecesse seria 
enforcado em praça pública... E não é 
que o menino já perdeu 230 kg? Isso 
mesmo e continua emagrecendo... 
Viu como uma ajudazinha é legal... 
é...

Será criado um 
parque na lua?

Ah não... assim não dá e pode pa-
rar esse mundão sem porteira de meu 
Deus que eu quero descer e pronto... 
Por cá os nossos depufês apresentam 
grandes projetos como o dia do Saci 
Pererê... que inteligência e grandes 
projetos como esse... E agora na boa 
terrinha do Tio Sam os depufês de lá 
criaram um parque na Lua... isso mes-
mo... na Lua e a justificativa é que eles 
precisam conservar o local que eles 
acham que são donos... e se alguém 
quiser ir lá tem que pedir autoriza-
ção... Tem brinquedos lá? Não? Então 
para Cotoquinho não tem serventia 
alguma... Oh coisa sem graça...

Traição muda de nome e dá 
recompensa de luxo

Pois então minha gente mais que 
biita... os nossos valores estão de fato 
invertidos... a Nação PTlândia estra-
gou a nossa gente e nossos valores e 
hoje por cá o errado é que é o certo... 
Nós vivemos fora da realidade legal 
de outros povos sérios... Imagine que 
a traição sempre foi tratada com pena 
capital por pessoas sérias... e quando 
muito abandonavam e desprezavam 
quem praticava tal infâmia... Mas em 
nossa Gloriosa Terrinha do Bananal 
mudou o nome de traição para de-
lação e aí dão prêmio de luxo para 
quem assume esse papel nojento e 
incentivado pela justiça lenta e pre-
guiçosa... Claro que os delatores não 
mereciam viver... aqui são heróis re-
tardados né?

Montei no Porco

Pois então minha gente... eu es-
tou nesse momento cansado de ficar 
brigando por coisas que acho que 
está errada e nesse momento estou 
simplesmente picando a mula... dei-
tando cabelo... caindo no capinado 
e capando o gato... eu vou embora e 
não adianta pedir para ficar só um bo-
cadinho que não fico... e amanhã es-
tarei de volta se Deus quiser... e até lá 
saiba se comportar direitinho... e por 
favor lembre - “Em Cristo somos mais 
do que vencedores.” Bíblia Sagrada... 
para pensar mesmo

O Fuso do dia é – Alguns Tro-
ca-Letras que são conhecidos como 
jornalistas que se vendem por um 
punhado do vil metal para bajular e 
deturpar a verdade e fazer um jorna-
lismo medíocre e de mentira.. errar 
uma vez é humano, duas é distração, 
três é dilmice. xô coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O nobre 
troca letra e comentarista esportivo, 
o internacional, Adeli Mendes que já 
deveria ter sido contratado por uma 
das emissoras de TV da cidade que 
necessita dos seus conhecimentos 
e de sua credibilidade... Ele é um 
profissional sério... competente... 
sucesso nobre guerreiro... Fui.

Última

A lógica política do governador 
Romeu zema é a do “faça o certo 
e durma com a consciência tran-
quila”. Ele diz que está dormindo 
com a consciência tranquila, “não 
espero o aplauso, eu levanto to-
dos os dias pensando, eu preciso 

depender daquilo que eu faço e 
não dos aplausos dos outros, por-
que no mundo político o que não 
falta são bajuladores”. No seu en-
tendimento, “se tá me vaiando ou 
aplaudindo eu não levo muito em 
conta não, eu olho muito é se as 

decisões estão sendo tomadas cor-
retamente e o Rodoanel realmente 
é um exemplo. É uma obra que 
deveria ter sido feita há 20 anos 
em Belo Horizonte. Nós estamos 
fazendo o melhor, um rodoanel 
técnico que já tinha sido planejado 

há 15, 20 anos. Teve melhorias no 
traçado que foram sugeridas, mas 
sempre vai ser um Rodoanel que 
não vai agradar a todos, porque 
cada um tem um Rodoanel ótimo, 
como cada um gosta de uma roupa 
e de uma comida.”

VALDEMAR SOARES

O secretario Municipal do Meio 
Ambiente, Soter Magno disse que 
o crime de morte e maus tratos 
envolvendo animais domésticos 
tem aumentando de forma consi-
derável e por isso tem havido uma 
forte pressão para que tenha uma 
delegacia própria só para esses 
crimes e que aumente a punição 
e disse mais, tem “o envolvimento 
de crimes contra a fauna, a flora e 
animais domésticos poderão ter 
uma resposta mais rápida e eficien-
te. O Projeto de Lei 10814/18 cria 
a Delegacia Eletrônica de Proteção 
ao Meio Ambiente”, disse ainda o 
Secretario que ambientalista por 
três décadas salientou ainda que 
Pelo texto, qualquer pessoa poderá 
acessar o portal eletrônico da dele-
gacia para denunciar infração penal 
envolvendo o meio ambiente.

Soter disse que da denúncia 
poderá optar pelo sigilo de sua 
identidade. Ele lembrou que a nova 
estrutura será responsável pela in-
vestigação, prevenção, repressão e 
apuração de infrações penais con-
tra a fauna, a flora, animais domés-
ticos. Lembrou que Caberá ainda 
à delegacia o desenvolvimento de 

programas que visem ao contro-
le e à eliminação da poluição. “A 
adoção de arrojadas estratégias de 
gestão pública é indispensável para 
a promoção do desenvolvimento 
sustentável e a prevenção de crimes 
desta natureza”, avalia o defensor 

do projeto.
Ao finalizar, destacou o secre-

tario que destaca ainda o papel da 
nova delegacia no combate a crimes 
contra animais. “A delegacia eletrô-
nica proporcionará agilidade nas 
denúncias e nas averiguações de 

crimes como: comércio proibido, 
criação clandestina, abatedouros e 
testes ilegais, negligência e enve-
nenamento em animais; E dever[a 
ser instalada em cidades que tenha 
acima de 300 mil habitantes, onde 
Montes Claros se encaixa.

ASCOM/ CÂMARA 
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O Vereador Raimundo do INSS 
(PDT) disse que tem se tornado 
expert em INSS, depois de mais 
de três décadas trabalhando com 
problemas de aposentadoria e suas 
complicações e que agora o órgão 
anuncia um

“texto cria dois programas, o 
primeiro para análise de benefícios 
com indícios de irregularidades e o 
segundo para revisão de benefícios 
por incapacidade sem perícia médi-

ca há mais de seis meses Programas 
para análise e revisão de benefícios 
vão até dezembro de 2022.

Lembra Raimundo que foi cria-
da duas medidas sem muita discus-
são e essa Medida Provisória (MP) 
871/19 altera regras de concessão 
de benefícios previdenciários e cria 
programas para coibir fraudes. De 
acordo com ele está em análise no 
Congresso Nacional.

Destaca o vereador que a me-

dida cria o Programa Especial para 
Análise de Benefícios com Indícios 
de Irregularidade (Programa Espe-
cial) e o Programa de Revisão de 
Benefícios por Incapacidade (Pro-
grama de Revisão). Explicou Rai-
mundo que revisará benefícios por 
incapacidade sem perícia médica há 
mais de seis meses e sem data de 
encerramento estipulada ou indi-
cação de reabilitação profissional. 
“Também serão revistos benefícios 

Na manhã de anteontem, o 
governador Romeu zema, acom-
panhado do secretário da Saúde, 
Fábio Baccheretti, visitou o Hospi-
tal Aroldo Tourinho, onde foi rece-
bido pelo presidente da instituição, 
professor Paulo César Gonçalves 
de Almeida, e toda a diretoria. Do 
novo Pronto Atendimento, passan-
do por setores como a Hemodinâ-
mica, considerada uma das mais 
modernas do interior do Estado, 
até outros setores, zema percorreu 
todas as dependências do Aroldo 
Tourinho e pode conhecer de per-
to as instalações do segundo maior 
hospital de Montes Claros, com 173 
leitos.

No auditório do Hospital, o pro-
fessor Paulo César apresentou ao 
governador um vídeo institucional 
e entregou-lhe uma placa em reco-
nhecimento ao trabalho de Romeu 
zema pela saúde pública de Minas 
Gerais. “O governador está, inde-
pendente de partido ou de ques-
tões ideológicas, desenvolvendo 
um bom trabalho pela saúde do 
Estado, implementando programas 
interessantes como o Valora e hon-
rando os compromissos financeiros 
com os prestadores de serviço do 
SUS. Além disso, é a primeira vez, 
em toda a história de 35 anos do 
Hospital Aroldo Tourinho, referên-
cia para quase 2 milhões de pesso-

as, que um governador de Minas 
visita o Aroldo Tourinho, num gesto 
importantíssimo que deve ser reco-
nhecido”, destacou o presidente.

O governador parabenizou o 
presidente Paulo César e toda a 
equipe do Hospital Aroldo Touri-
nho pelo trabalho realizado. Por so-
licitação do presidente Paulo César, 
zema pediu ao secretário de Estado 
de Desenvolvimento Econômico, 
Fernando Passalio, também presen-
te à visita, que fizesse a intermedia-
ção junto à Cemig para que seja 
ampliada a capacidade energética 
do Hospital. Isso permitirá o fun-
cionamento de um novo tomógra-
fo, que deverá ser doado ao Aroldo 

Tourinho pelo Governo de Minas. 
Entre outras autoridades, além das 
já citadas, estiveram presentes a se-
cretária da Agricultura, Ana Maria 
Soares Valentini, os deputados es-
taduais Tadeuzinho, zé Reis e Car-
los Pimenta, o presidente da Câ-
mara Municipal de Montes Claros, 
Claudim Rodrigues, a superinten-
dente regional de Saúde, Dhyeime 
Thauanne Pereira Marques, o che-
fe do 11º Departamento de Polícia 
Civil de Montes Claros, Jurandir 
Rodrigues César Filho, a secre-
tária municipal de Saúde, Dulce 
Pimenta e o procurador-geral do 
Município, Otávio Batista Rocha 
Machado.

de prestação continuada (BPC) 
sem perícia há mais de dois anos 
e outros benefícios de natureza 
previdenciária, assistencial, traba-
lhista ou tributária. Os programas 
vão até 31 de dezembro de 2022 e 
poderão ser prorrogados por dois 
anos por ato do presidente do INSS 
e do ministro da Economia. Uma 
das regras alteradas pela MP é que 
a união estável ou a dependência 
econômica precisarão ser compro-
vadas por prova material e não ape-
nas testemunhal como estabelecia 
anteriormente a Lei de Benefícios 
Previdenciários (8.213/91).

AUxíLIO-RECLUSãO | O au-
xílio-reclusão passa a ter carência 
de 24 meses de contribuição para 
receber o benefício e fica restrito 
aos dependentes de presos em 
regime fechado” Disse ainda que 
o preso, caso o trabalhador esteja 
recebendo auxílio-doença na data 
da prisão, ele perde o benefício. 
Salário-maternidade deve ser so-
licitado até 180 dias da data do 
nascimento Presos no regime se-
miaberto não terão mais direito 
ao benefício. A MP proíbe a acu-
mulação do auxílio-reclusão com 
outros benefícios. A comprovação 
de baixa renda levará em conta a 
média dos 12 últimos salários do 
segurado e não apenas a do últi-
mo mês antes da prisão. ( VS)
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Câmara de Vereadores, sem projetos, 
realizará nesta semana, duas audiências 
públicas 

Buritizeiro ajuda na reforma dos 
quarteis militares

Segurança Pública cobrará ampliação de 
licença paternidade
Medida está prevista em lei complementar aprovada em 2021 e ainda 
não regulamentada pelo Governo do Estado
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GIRLENO ALENCAR

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realizará nesta semana duas 
audiências públicas, nos dias 16 e 
17, com temas sobre a concessão de 
aposentadoria pelo INSS e educa-
ção. Amanhã (16), às 8 horas, a au-
diência tem como tema é “Investir 
em Educação é valorizar a carreira 
dos servidores”. Participam da au-
diência, a secretária municipal de 
Educação de Montes Claros, Rejane 
Veloso Rodrigues; a superintenden-
te regional de Ensino de Montes 
Claros, Maria Levimar Viana Tupi-
nambá; a representante da Subsede 

do Sindicato Único dos Trabalhado-
res da Educação de Montes Claros, 
Jacy de Freitas Veloso; o presidente 
do Sindicato dos Trabalhadores 
do Sistema Público Municipal de 
Montes Claros, Everton Roberto 
Thomaz; a professora da Educação 
Infantil na zona Rural, Rose Beller 
Fonseca de Almeida; os professo-
res, Juliana Alvez Miranda Andrade 
e Fernando Soares Andrade e; o 
advogado Isac Santos Pereira.

No dia 17, a audiência publica 
terá como tema “Aposentadoria, 
concessão e corte de benefícios, e 
as dificuldades de acesso ao aten-
dimento presencial na agência do 

INSS em Montes Claros”, a pedido 
do vereador Edmilson Bispo e com 
as presenças do juiz federal Wilson 
Medeiros Pereira, diretor do Fó-
rum da Subseção da Justiça Fede-
ral de Montes Claros do promotor 
Daniel Oliveira De Ornelas, diretor 
da Secretaria das Promotorias de 
Montes Claros; Tiago David Luiz, 
técnico do INSS Herbert Alcântara 
Ferreira, presidente da 11ª Subse-
ção da OAB; da advogada Bruna 
Silva Gomes e Flávia Botelho Fiúza 
e do advogado André Crisóstomo 
e dos deputados Marcelo Freitas, 
Paulo Guedes, Gil Pereira e Carlos 
Pimenta.

A Prefeitura de Buritizeiro con-
tribuiu ativamente na conclusão da 
reforma do Quartel do 3° Pelotão de 
Meio Ambiente e 3º GP de Polícia 
Rodoviária, localizada na MGC 496, 
km 03. A sede que estava com con-
dições precárias de trabalho, apre-
sentando instalações extremamente 
inadequadas e depreciadas, preju-
dicava diretamente a qualidade do 
serviço oferecido. Além disso, o lo-
cal não oferecia a mínima segurança 
na estrutura física, culminando ris-
cos diversos aos militares. Diante da 
terrível situação estrutural em que o 
quartel se encontrava, o 2º tenente 
Bernardo, comandante do quartel, 
tomou frente da situação, juntamen-
te com os demais militares, em bus-
ca de parceiros que ajudassem com 
a reforma da sede. Haja vista que, a 
situação do Estado de Minas Gerais, 
não é favorável, para realização da 
reforma. Os trabalhos começaram 

há seis meses e agora o quartel 
conta com uma melhor estrutura 
capaz de proporcionar um melhor 
ambiente de trabalho aos militares e 
consequentemente um atendimen-
to com mais qualidade à população.

Segundo o tenente Bernardo, 
toda crise gera uma oportunidade. 
“A equipe não desistiu e investiu no 
Pelotão. Graças a Deus e ao esforço 
de todos, e também o prefeito Pedro 
Braga e o seu vice-prefeito Marcelo 
Osório, conseguimos concretizar es-
sas melhorias. Agradeço ao prefeito 
por apoiar a nossa causa, já que nos 
reunimos com várias prefeituras, e 
só tivemos o retorno da Prefeitura 
de Buritizeiro. O nosso reconheci-
mento também e aos diretores das 
empresas que atuam próximas ao 
quartel, pela parceria. Sem ajuda de 
vocês, com certeza, seria impossível 
chegarmos ao resultado que está 
hoje. O nosso público interno, ou 

seja, os nossos militares agora se 
sentem amparados e tem gosto de 
chegar ao quartel para trabalhar. A 
imagem da nossa instituição estam-
pada no quartel foi enaltecida pe-
rante a comunidade”.

Solidário com a situação e já 
comprometido com os militares 
do 3º Pelotão de Meio Ambiente e 
o 3º GP de Polícia Rodoviária, com 
a manutenção nos veículos e forne-
cimento de água, o prefeito Pedro 
Braga destacou a união de forças, 
em prol de mais qualidade para 
o povo de Buritizeiro. “Ao buscar-
mos um trabalho mais efetivo na 
preservação do meio ambiente, é 
importante ofereceremos melhores 
condições de trabalho para o efeti-
vo policial, unificando forças para 
um trabalho com mais qualidade e 
dignidade para os nossos militares 
e, sobretudo, a nossa população”. 
(Ascom PMB)

A regulamentação da Lei Com-
plementar (LC) 165, de 2021, que 
prevê regras para concessão de li-
cença paternidade aos servidores ci-

vis e militares do Estado, ampliando 
o benefício de cinco para 20 dias. 
Esse é o tema a ser debatido na reu-
nião que a Comissão de Segurança 

P.H – Agronegócios e Participações Exportação e Impor-
tação Ltda, por determinação da Superintendência Regional 
de Meio Ambiente do Norte de Minas – SUPRAM NM, torna 
público que solicitou, por meio do Processo Administrativo 
nº 2021.08.01.003.0004749, Licença de Operação Corretiva 
LAC2 (LOC), para as atividades Culturas anuais, semiperenes 
e perenes, silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto 
horticultura (G-01-03-1) e Produção de carvão vegetal oriun-
da de floresta plantada (G-03-03-4), no empreendimento Fa-
zenda Vitória I, II e III, munícipio de Coração de Jesus - MG.

 
O requerente informa que foram apresentados os Estudos 

de Impacto Ambiental (EIA) e o Relatório de Impacto Am-
biental (RIMA), e que o RIMA encontra-se à disposição dos 
interessados na SUPRAM NM, município de Montes Claros 
- MG. 

 
O requerente comunica que os interessados na realização 

da Audiência Pública deverão formalizar a sua solicitação, 
conforme o previsto na Deliberação Normativa COPAM nº 
225, de 24 de agosto de 2018, na SUPRAM NM, município de 
Montes Claros - MG, dentro do prazo até 45 dias (quarenta e 
cinco dias).

SINDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTES DE CAR-
GAS DO NORTE DE MINAS – SINDINOR – EDITAL. Lúcio 
Bento Fagundes Júnior, Presidente do processo eleitoral do 
Sindicato das Empresas de Transportes de Cargas do Nor-
te de Minas, torna público que, em obediência ao dispos-
to nos Artigos 51 a 55 do Estatuto Social da Entidade, após 
regular convocação, houve inscrição de uma única chapa 
às eleições que se realizarão no dia 29 de março de 2.022 
com a seguinte composição: Antônio Henrique Sapori – CPF 
nº. 460.104.596-72 / Rodonasa Cargas e Encomendas Ltda., 
CNPJ 10.386.287/0001-93 –Presidente; Lúcio Bento Fagun-
des Júnior, CPF nº. 031.748.296-31 / Fernando Soares Mota 
- ME, CNPJ nº. 07.676.254/0001-73 – Secretário; Paulo Ro-
berto de Almeida, CPF nº. 187.093.706-68 / Transportadora 
Januária Ltda., CNPJ nº. 17.294.356/0001-88 - Tesoureiro; 
Antônio Sapori, CPF nº. 026.571.206-87 / Transnorte Cargas 
e Encomendas Ltda., CNPJ nº. 65.293.383/0001- 89; e Jorge 
Antônio dos Santos, CPF nº. 623.880.106-91 / JLSI Logística e 
Transportes Ltda.-ME., CNPJ nº. 86.630.993/0001-09; Conse-
lheiros Fiscais Efetivos; Antônio Henrique Sapori Filho, CPF 
nº. 083.229.546-97 / Praminas Log Transportes Ltda.. CNPJ 
nº. 13.285.449/0001-95 – Conselheiro Fiscal Suplente. Mon-
tes Claros, 15 de fevereiro de 2.022.Lúcio Bento Fagundes 
Júnior -Presidente do processo eleitoral

Pública da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) realiza 
hoje (15), às 9h30, no Auditório 
José Alencar.

A audiência pública foi solici-
tada pelo presidente da comissão, 
deputado Sargento Rodrigues 
(PTB), também autor do Proje-
to de Lei Complementar (PLC) 
24/15, que deu origem à LC. Se-
gundo o parlamentar, servidores 
de várias categorias têm cobrado 
insistentemente dele a regulamen-
tação da LC 165/21. “Para vocês ve-
rem como é difícil, o projeto é de 

2015 e só em 2021 foi aprovado. 
E agora, ainda temos que cobrar 
do governo essa regulamentação”, 
respondeu.

Ele completou que já foram 
aprovados dois requerimentos de 
sua autoria solicitando ao gover-
nador a regulamentação do dis-
positivo, a qual deve ser feita por 
meio de decreto. Já em novembro 
de 2021, foi aprovado o requeri-
mento da audiência pública a ser 
realizada nesta terça (15).

Má VONTADE DO GOVERNO 

COM O SERVIDOR | “Infelizmen-
te, o governo tem má vontade 
quando se trata de servidor públi-
co, seja ele civil ou militar; sempre 
tem uma resistência em conceder 
o direito”, criticou. Por outro lado, 
Sargento Rodrigues frisou que não 
vai desistir de seu pleito: “Estou co-
brando e vou continuar cobrando 

sistematicamente”.
Serão convidados para a au-

diência pública os secretários de 
Estado de Planejamento e Gestão, 
Luísa Barreto, e de Governo, Igor 
Eto, além de integrantes de vários 
sindicatos e outras entidades repre-
sentativas de servidores militares e 
também civis. (Portal ALMG)
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Começa hoje a obra da ponte sobre o 
rio São Francisco

Codanorte pede R$ 50 milhões para 
acabar com lixões

Adunimontes acusa Estado de ignorar 
demandas da Unimontes

Matrículas para aprovados 
no Paes/Unimontes começam 
na segunda-feira (14/2)
Resultado final já foi disponibilizado pela 
universidade com a classificação para os 63 
cursos da instituição

GIRLENO ALENCAR

Tem início hoje (15), as obras 
da ponte sobre o rio São Francis-
co, na MG 402, que liga a cidade 
de São Francisco com a estrada de 
acesso a Pintópolis. O Governo de 
Minas, por meio da Secretaria de 
Estado de Infraestrutura e Mobi-
lidade (Seinfra) e Departamento 
de Edificações e Estradas de Roda-
gem de Minas Gerais (DER-MG), 
assinou a ordem de início para 
execução da obra.

Neste primeiro momento, será 
realizada a fase de mobilização, 
que consiste na contratação de 
mão de obra, deslocamento de 
máquinas e montagem do cantei-
ro de obras. “Sabemos o quanto 
a população do Norte de Minas 
aguarda por esta ligação. Por isso, 
as equipes envolvidas com a obra 
estão dedicadas em cumprir todos 
os prazos, de acordo com o crono-
grama estabelecido. Conseguimos 
cumprir nossa primeira meta, de 
iniciar as obras ainda no início 
deste ano e agora vamos trabalhar 
para concluí-la em 24 meses”, res-

salta o secretário de Infraestrutura 
e Mobilidade, Fernando Marcato.

A ponte será uma das maiores 
já construídas no Estado, com 
1.120 metros de extensão e 13,8 
metros de largura, além de um 
acesso de aproximadamente 3 
km. Para a execução de toda obra 
serão investidos cerca de R$ 113 
milhões.

Os recursos são do Termo de 
Reparação assinado em fevereiro 
de 2021, e visam reparar os da-
nos decorrentes do rompimen-
to das barragens da Vale S.A. em 
Brumadinho, que tirou a vida de 
272 pessoas e gerou uma série 
de impactos sociais, ambientais e 
econômicos na bacia do rio Para-
opeba e em todo o estado de Mi-
nas Gerais. 

No Norte de Minas, a travessia 
do rio São Francisco vem sendo 
realizada por meio de balsas, que 
dependem das condições climáti-
cas e da capacidade fluvial do rio 
para realizarem a transposição de 
veículos de cargas e de passeio.

Com a construção da ponte, a 
circulação de mercadorias do se-

tor agropecuário entre as regiões 
norte e noroeste de Minas será fa-
cilitada e, também, o escoamento 
da produção dos estados de Goiás 
e Mato Grosso para o Nordeste 
brasileiro. Outro importante be-
nefício da obra será o de ampliar o 
acesso das cidades norte mineiras 
ao Distrito Federal, uma vez que, 
por vias asfaltadas, é preciso pas-
sar por Pirapora, João Pinheiro, 
Paracatu e Unaí. A ponte que liga 
São Francisco a Pintópolis é uma 
demanda antiga dos moradores 
da região, que reivindicam a obra 
desde os anos 1950, época em que 
Juscelino Kubitschek, ainda candi-
dato ao Governo Mineiro, tinha 
como mote de campanha o binô-
mio “Energia e Transporte”.

A obra que fica bem próxima 
a área urbana da cidade de São 
Francisco está vinculada a execu-
ção da pavimentação do trecho de 
73 quilômetros entre Pintópolis e 
Urucuia. Nessa etapa serão inves-
tidos R$ 65,5 milhões e a previsão 
de início dos trabalhos é no início 
do próximo ano, com conclusão 
ao final de 2023.

O Consórcio Intermunicipal 
para o Desenvolvimento Ambiental 
Sustentável do Norte de Minas (Co-
danorte) solicitou ao presidente Jair 
Bolsonaro a liberação de R$ 50 mi-
lhões para custeio da implantação 
do saneamento básico nos 62 muni-
cípios de sua área de atuação, para 
construção de Unidades de Triagem 
e Compostagem (UTC) e Aterros Sa-
nitários regionalizados. O presiden-
te da instituição, Eduardo Rabelo, 
prefeito de Francisco Dumont, par-
ticipou da reunião com Bolsonaro, 
no Palácio do Planalto, em Brasília.

O Codanorte é considerado o 
maior consórcio ambiental de mu-
nicípios de Minas Gerais e aliado a 

isso criou o projeto Norte de Minas 
Sem Lixões, sendo parceiro do Go-
verno Federal no programa Lixão 
zero, que encerrou 15 lixões no 
Norte de Minas. O órgão já acabou 
com 20 lixões no Norte de Minas e 
com a liberação dos R$ 50 milhoes, 
mais 40 lixões também poderão 
ser encerrados. Além disso, com 
destinação desse valor solicitado, o 
Codanorte visa implantar em seus 
municípios consorciados os quatro 
eixos do saneamento básico, que 
consiste na distribuição de água 
potável, coleta e tratamento de es-
goto, drenagem urbana e coleta de 
resíduos sólidos.

Além de Eduardo Rabelo, estive-

ram presentes também o presidente 
da Amams e prefeito de Padre Car-
valho, José Nilson (Nilsinho), o pre-
feito de Coração de Jesus, Robson 
Adalberto; o prefeito de Olhos-d’ 
água Rone Douglas; o prefeito de 
Buenópolis, Célio Santana; o prefei-
to de Grão Mogol, Dr. Diego Braga; 
o secretário-executivo da Amams, 
Ronaldo Dias, o assessor do presi-
dente da Amams e; o engenheiro 
agrônomo de Janaúba, Farley Frede-
rico. Eles foram recepcionados pelo 
presidente Jair Bolsonaro, pela mi-
nistra da Mulher, Família e Direitos 
Humanos, Damaris Alves e; pelo as-
sessor institucional da Presidência, 
Flávio. (GA)

A Associação dos Docentes da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Adunimontes) denunciou 
que o governo zema mais uma 
vez fecha as portas e ignora as 
demandas dos docentes das uni-
versidades estaduais. A entidade 
alega que em reunião com a As-
sociação dos Docentes da Univer-
sidade Estadual de Minas Gerais 
e a Secretaria de Planejamento, a 
secretária Luísa Barreto reiterou 

a negativa das incorporações, a 
implantação do plano de carrei-
ra e demais pontos do acordo 
de greve julgado, alegando im-
pedimentos relativos à Lei de 
Responsabilidade Fiscal, apesar 
de reajustes concedidos a outras 
categorias em março de 2020.

Ela ainda defendeu a adesão 
ao Projeto de Regime de Recu-
peração Fiscal apresentado por 
zema a ALMG, no final do ano 

de 2021, que além de indicar vá-
rias privatizações no Estado de 
Minas Gerais, impõe mais nove 
anos sem reajuste aos servidores 
de Minas Gerais. A Adunimontes 
convocará a sua base nos próxi-
mos dias para nova assembleia 
extraordinária, para o debate e a 
decisão sobre o estado de greve 
e os próximos encaminhamentos 
do movimento docente da Uni-
montes. (GA)

A pré-matrícula dos aprovados 
na 3ª etapa do Programa de Avalia-
ção Seriada para Acesso ao Ensino 
Superior (Paes), da Universidade 
Estadual de Montes Claros (Uni-
montes) pode ser feitas até sexta-
feira (18). A pré-matrícula deve ser 
feita no site da instituição.

Foram convocados 355 classi-
ficados, em 63 cursos oferecidos 
no campus-sede e nos campi do 
Norte e do Noroeste de Minas, 
além do Vale do Jequitinhonha.

A documentação original ne-
cessária está disponível no edital 

do Paes. É preciso apresentar his-
tórico escolar do ensino médio 
ou declaração provisória de con-
clusão; certificado de reservista; 
comprovantes da última eleição; 
Carteira de Identidade; CPF; cer-
tidão de nascimento ou casamen-
to; comprovante de residência e 
foto 3x4 recente. 

Os documentos devem ser di-
gitalizados e enviados por e-mail 
no endereço matricula@unimon-
tes.br, com a seguinte identifica-
ção: “PAES – 1ª CHAMADA – NOME 
DO CANDIDATO”.   

PAES | As pontuações dos can-
didatos que realizaram a 1ª e a 2ª 
etapa serão divulgadas até 30/4, 
conforme o cronograma original.

As provas do PAES/2020 foram 
aplicadas em 19/12/2021 para as 
três etapas, com a participação de 
5.875 candidatos, em Montes Cla-
ros, Belo Horizonte, Brasília de 
Minas, Janaúba, Salinas e Paraca-
tu, com abstenção geral de 10,4%. 
Conforme a coordenação geral, 
687 estudantes não compareceram 
aos locais dos testes. (Agência Mi-
nas)
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Faculdades tiveram 
proposta aprovada 
para atender nas 
Unidades de Saúde

HUCF imunizará crianças de até dois anos 
contra o vírus sincicial respiratório 

GIRLENO ALENCAR

As Faculdades Pitágoras, Fu-
norte e Ibituruna tiveram suas 
propostas aprovadas para colocarem 
os seus acadêmicos de Medicina e En-
fermagem que fazem o último ano do 
curso, para atenderem a população 
nos postos de saúde de Montes Cla-
ros. A medida visa o enfrentamento 
dos surtos de síndromes gripais e ar-
boviroses, nos plantões noturnos/ou 

finais de semana das unidades básicas 
de saúde, aos estudantes de medicina 
e enfermagem que estejam cursando 
o último ano, conforme chamamento 
público n° 001/ 2022, em favor das 
instituições de ensino. A primeira 
instituição aprovada foi a Unimon-
tes.

A contratação dos acadêmicos 
foi a solução encontrada pela Pre-
feitura para enfrentar a falta de mé-
dicos em Montes Claros. Apesar de 

a cidade contar com três cursos de 
medicina, o baixo salário pago pelo 
Sistema Único de Saude, que chega 
a R$ 7 mil em Montes Claros, leva 
esses médicos a preferirem atuar 
em outras cidades do Norte de Mi-
nas, onde o salário livre é de, em 
média, R$ 15 mil. Os acadêmicos 
de medicina que forem contratados 
receberão R$ 30,00 pela hora traba-
lhada, enquanto os de enfermagem 
receberão R$ 10,00.

Os recém-nascidos e crianças 
merecem atenção dos pais e res-
ponsáveis, principalmente nos 
primeiros anos de vida. Aquelas 
que apresentam prematuridade, 
cardiopatia congênita, doença pul-
monar crônica da prematuridade e 
outras comorbidades, necessitam 
de cuidados mais especiais. Uma 
das infecções oportunistas sazonais 
que acometem as crianças é causa-
da pelo Vírus Sincicial Respiratório 
(VSR). Trata-se de infecções respi-
ratórias agudas no primeiro ano de 
vida, podendo ser responsável por 
até 75% das bronquiolites e 40% 
das pneumonias durante os perío-
dos de sazonalidade.

Pensando na prevenção e no 

cuidado, a Secretaria Estadual de 
Saúde (SES) e Secretaria Municipal 
de Saúde (SMS), em parceria com 
o Centro Ambulatorial de Especia-
lidades Tancredo Neves (CAETAN), 
vinculado ao HUCF, começou na 
sexta-feira (11), a imunização de 
recém-nascidos e crianças de até 2 
anos de idade, que tenham crité-
rios indicados pelos pediatras para 
receber a Palivizumabe, uma imu-
noglobulina – um tipo de anticor-
po ‘pronto’ que induz imunização 
passiva específica contra o Vírus 
Sincicial Respiratório.

Além de aumentar a proteção 
de crianças contra a infecção pelo 
VSR, o medicamento também é 
recomendado para lactentes que 

tenham indicação médica. Nos ca-
sos indicados pelo pediatra, o Pali-
vizumabe poderá ser administrado 
em até cinco doses, a cada 30 dias, 
no período de sazonalidade (maior 
circulação do VSR). “A Palivizumabe 
é uma imunoglobulina com anticor-
pos ‘prontos’ é deve ser aplicada 
em bebês prematuros com até 28 
semanas, bebês com até um ano de 
idade, crianças portadoras de co-
morbidade, cardiopatia congênita 
com repercussão hemodinâmica, 
doença pulmonar crônica e bebês 
com displasia broncopulmonar”, 
destaca a médica cardiopediatra 
responsável pela campanha no 
âmbito do CAETAN/HUCF, Patrícia 
Lopes. 

A médica também ressalta que 
é extremamente importante que os 
pais não deixem de trazer os filhos 
para a imunização com a Palivizu-
mabe. “O primeiro passo é o pe-
diatra apontar a necessidade para o 
bebê. Em seguida, ir até a Secretaria 
de Saúde. Lá eles encaminharão 
para o CAETAN”, detalha Patrícia 
Lopes.

Enfermeira responsável pela 
campanha, Sandra Regina de Oli-
veira explica que a mobilização 
acontecerá toda sexta-feira, no sé-
timo andar do CAETAN. “É impor-
tante que pais ou responsáveis se 
atentem ao dia e hora e não deixem 
de trazer as crianças, sempre de 
7h as 9h. Outro fator importante 

é a quantidade de doses para cada 
criança. Vai depender da avaliação 
do pediatra, podendo ser entre 
uma e 5 doses, sendo aplicada uma 
por mês. Em 2021, a campanha 
assistiu aproximadamente 60 crian-
ças. Para este ano, apesar de não 
termos uma meta pré-estabelecida, 
esperamos dar assistência pelo me-
nos na mesma quantidade do ano 
passado”, finalizou a enfermeira.

A Organização Pan-americana 
da Saúde (OPAS) e a Organização 
Mundial de Saúde (OMS) apontam 
que as infecções respiratórias agu-
das são responsáveis por cerca de 
40 a 60% de todos os atendimen-
tos ambulatoriais em pediatria na 
América Latina. A Comissão Na-

cional de Incorporação de Tecno-
logias (Conitec) no Sistema Único 
de Saúde (SUS) do Ministério da 
Saúde (MS) afirma que entre 40% 
a 60% das crianças são infectadas 
pelo vírus no primeiro ano de 
vida. Mais de 95% já foram infecta-
das aos dois anos de idade. Ainda 
de acordo com a Conitec, entre a 
maioria das crianças, a infecção 
evolui como um resfriado comum, 
no entanto, aproximadamente, 
25% podem apresentar, em seu 
primeiro episódio, um quadro de 
bronquiolite ou pneumonia, in-
clusive necessitando de internação 
hospitalar por dificuldade respira-
tória aguda em cerca de 0,5 a 2% 
dos casos.( Ascom/ Unimontes)
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Produção no campo irá abastecer escolas públicas, hospitais e beneficiar 
população em vulnerabilidade social

Agricultores familiares de Capitão 
Enéas ganham nova opção de vendas 

Amparo legal para a aquisição de produtos 
da agricultura familiar
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OAgricultores familiares de Capi-
tão Enéas, no Norte de Minas, con-
tam agora com mais um incentivo 
para fortalecer os canais de comer-
cialização da produção agrícola do 
setor. Por meio da Lei Municipal nº 
41 de 2021, o município institucio-
nalizou um programa de aquisição 
de alimentos municipal, chamado 
Programa Alimento Vivo (PAV ). 
Ele tem por base a lei federal que 
permite às prefeituras adquirirem, 
com recursos próprios, a produ-
ção dos agricultores familiares, 
nos moldes do Programa Nacional 
de Alimentação Escolar (Pnae), do 
governo federal. Ou seja, por meio 
de chamada pública e com dispen-
sa de licitação. A iniciativa foi fruto 
de ação da Emater-MG junto ao 
Executivo municipal.

A ação foi motivada pelas cons-
tantes reivindicações dos agricul-

tores familiares de Capitão Enéas, 
solicitando mais canais de comer-
cialização da produção. “Os agri-
cultores têm dificuldades no aces-
so a outras modalidades de compra 
institucional, devido à escassez de 
recursos. Algumas adotam critérios 
que dificultam muito o acesso dos 
agricultores familiares do nosso 
município”, justifica o extensionis-
ta local Douglas Ribeiro.

RECURSOS | Segundo os ex-
tensionistas locais da Emater-MG, 
a prefeitura de Capitão Enéas pro-
meteu a liberação de inicial de R$ 
400 mil para investir no progra-
ma. O recurso será aplicado em 
duas parcelas semestrais e deverá 
atender, inicialmente, cerca de 40 
agricultores familiares, produtores 
de hortaliças e frutas in natura. 
Os alimentos serão destinados a 

abastecer o Banco de Alimentos 
Municipal, permitindo a melhoria 
da alimentação das famílias em si-
tuação de vulnerabilidade social. 
Também poderá ser destinado ao 
hospital municipal e alunos de es-
colas públicas.

“Os produtores terão mais uma 
oportunidade de mercado para 
produção agrícola familiar, o que 
resultará no aumento da produ-
ção, produtividade e qualidade 
dos alimentos. Além disso, refletirá 
na melhoria da renda e qualidade 
de vida das famílias agricultoras 
beneficiadas”, prevê o extensionis-
ta Rogério Max.

A agricultora familiar Márcia 
Lima de Oliveira, produtora de 
hortaliças, tem uma expectativa 
positiva com a instituição do pro-
grama municipal de Capitão Enéas. 
Dona de um sítio de 1,5 hectares, 

A equipe técnica do escritório 
local de Capitão Enéas, constituída 
pelos extensionistas Douglas Ribeiro 
e Rogério Max, explica que o pedido 
da Emater-MG, encaminhado à Pre-
feitura, foi amparado na Resolução 
nº 84, de 10 de agosto de 2020, do 
Grupo Gestor do Programa de Aqui-
sição de Alimentos (GGPAA). A deli-
beração do colegiado deu amparo 
legal para a aquisição de produtos da 
agricultura familiar, por meio da cha-

mada pública, sem necessidade de 
licitações, com recursos da prefeitura 
municipal.

O coordenador técnico estadu-
al de Comercialização e Gestão da 
Emater-MG, Raul Machado, esclare-
ce que a modalidade de aquisição 
de alimentos da agricultura familiar, 
Compra Institucional, foi criada em 
2011, no âmbito do então Programa 
de Aquisição de Alimentos (PAA), 
atual Programa Alimenta Brasil (PAB) 

do governo federal. Ele explica que a 
chamada pública é uma forma mais 
simplificada de compra em relação 
à licitação, pois o órgão comprador 
pode adotar critérios específicos para 
seleção das propostas de vendas, 
sem utilizar a concorrência por me-
nores preços.

“Com certeza, o procedimento de 
compra por meio da chamada públi-
ca proporciona melhores condições 
de participação da agricultura fami-

liar nos processos de compras de ór-
gãos públicos”, afirma Raul Machado.

CAPiTão ENÉAs | O município 
de Capitão Enéas é considerado o 
primeiro da unidade regional Ema-
ter-MG de Montes Claros a adotar a 
modalidade Compra Institucional, 
na aquisição de produtos da agricul-
tura familiar. Segundo o coordena-
dor técnico estadual, Raul Machado, 
a empresa de extensão rural tem 

promovido diversas rodadas de con-
versa sobre a modalidade Compra 
Institucional, no intuito de divulgar 
aos extensionistas e gestores munici-
pais mais essa oportunidade de mer-
cado para a agricultura familiar. “A 
lei municipal criando um programa 
municipal de aquisição de alimentos 
em Capitão Enéas é fruto dessa con-
versa”, conta.

O município de Capitão Enéas 
tem como atividade principal a agro-

pecuária, com destaque para pecuá-
ria de corte e leite, além da fruticultu-
ra irrigada. Na agricultura familiar, a 
produção é baseada na horticultura, 
pomares domésticos e lavouras de 
milho e feijão. Há ainda atividades 
como a criação de aves de corte e 
postura, criação de suínos em peque-
na escala e a bovinocultura de leite 
e corte. O escritório local da Emater
-MG atendeu, em 2021, 805 produto-
res familiares. (Agência Minas)

ela já tem experiência em fornecer 
para os programas institucionais. 
“Em 2020, comercializei para ou-
tros programas, como o Pnae. 

Gostei muito, fechamos o projeto. 
Entregamos tudo direitinho e re-
cebemos também tudo direitinho. 
Por isso, gostaria de continuar com 

esse tipo de venda. Essa lei aprova-
da vai ajudar muito os produtores 
de Capitão Enéas, principalmente 
os pequenos”, diz.
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Turistas foram resgatados pelo helicóptero do Corpo de Bombeiros

Turistas são resgatados 
após tromba d'água 
atingir rio na cachoeira 
do Serrado

Homem é morto durante 
briga generalizada em 
festa na zona rural de 
Buritizeiro

PM prende homem após assaltar 
bar e atirar em adolescente na 
zona rural de Japonvar

Mulher é socorrida pelo 
Samu após ser esfaqueada 
pela ex do namorado, em 
Montes Claros

Corpo de Bombeiros realiza 
solenidade de passagem de 
comando conjunta
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Nove turistas que visitavam a 
cachoeira do Serrado, em Portei-
rinha, ficaram ilhados após uma 
cabeça d’água atingir o rio Serra 
Branca, no domingo (13). Eles 
foram socorridos pelo Corpo de 
Bombeiros e seis pessoas foram 
resgatadas em um helicóptero.

Imagens que circulam nas re-
des sociais mostram o momento 
em que parte do grupo é socor-

rido no helicóptero do Batalhão 
de Operações Aéreas de Montes 
Claros. O acionamento foi por 
volta de 14h e a ação de resgate 
terminou às 18h.

Segundo o militar, além desses 
turistas, os bombeiros também 
orientaram outro grupo com cerca 
de 11 pessoas que não conseguiam 
sair do local.

“Eles não conheciam a região e 

achavam que também estavam iso-
lados. Os militares viram de cima 
do helicóptero que tinha uma via 
de acesso por onde eles poderiam 
passar e sinalizaram indicando o 
caminho. Eles estavam às margens 
do rio e saíram por conta própria”.

De acordo com o Corpo de 
Bombeiros, ninguém ficou ferido e 
os turistas eram de municípios do 
Norte de Minas.

Um homem, de 27 anos, foi mor-
to com várias facadas durante uma 
briga generalizada num sítio em Bu-
ritizeiro, no domingo (13).

Segundo informações da Polícia 
Militar, testemunhas contaram que 
os indivíduos participavam de uma 
festa quando iniciou uma briga entre 
a vítima e um homem, de 30 anos.

“Várias pessoas se envolveram na 
briga. Um deles, armado com uma 
faca, desferiu vários golpes contra a 
vítima que foi socorrida por tercei-
ros, sendo levada ao Pronto Socor-
ro de Buritizeiro, aonde já chegou 
sem vida”, diz a nota enviada pela 
PM.

A polícia fez buscas e conseguiu 

localizar oito homens. De acordo 
com a PM, alguns estavam envol-
vidos diretamente com a briga e 
outros foram presos com drogas e 
munições.

Os oito detidos foram encami-
nhados à Delegacia de Polícia Civil 
e o caso será investigado pela Polí-
cia Civil.

Uma mulher, de 29 anos, foi 
socorrida pelo Samu após ser esfa-
queada no bairro São Geraldo II, em 
Montes Claros, na noite de domingo 
(13). Testemunhas contaram à Polí-
cia Militar que a vítima estava numa 
praça consumindo bebida alcoólica 
com o namorado e as amigas, quan-
do uma mulher, de 26 anos, se apro-
ximou e cometeu a agressão motiva-
da por ciúmes.

A suspeita estava com a filha no 
colo e colocou a criança no chão en-
quanto agredia a mulher. Segundo a 
PM, o namorado da vítima disse que 

manteve um relacionamento de três 
anos com a suspeita e haviam termi-
nado há dois meses.

Ainda de acordo com a polícia, 
as testemunhas conseguiram imobi-
lizar a autora e tomaram a faca dela 
impedindo que matasse a vítima. A 
mulher foi socorrida pelo Samu com 
ferimentos no lado direito da cabe-
ça.

Após o crime, a suspeita fugiu do 
local e a polícia continua fazendo 
buscas, mas até a publicação desta 
reportagem, ela ainda não havia sido 
localizada.

O Corpo de Bombeiros Militar de 
Minas Gerais (CBMMG) realizou na 
sexta-feira (11), a solenidade de pas-
sagem de comando conjunta e assun-
ção de funções de várias unidades da 
corporação.

O comandante-geral do CBMMG, 
coronel Edgard Estevo da Silva, pre-
sidiu a solenidade que contou com a 
presença do deputado federal subte-
nente Gonzaga; presidente do Tribu-
nal de Justiça Militar, desembargador 
Fernando Armando Ribeiro; secre-
tário de Justiça e Segurança Pública 

de Minas Gerais, Rogério Greco; do 
deputado estadual Bartô; do chefe 
do Estado-Maior, coronel Erlon Dias 
do Nascimento Botelho; chefe de 
gabinete do comando-geral da PM, 
coronel PM Alisson William da Silva, 
representando o comandante-geral; 
delegado de Polícia Civil, Thiago Ro-
cha Ferreira, representando o chefe 
da Polícia Civil; o ouvidor de polícia 
de Minas Gerais, Paulo Alkmin, além 
das demais autoridades militares e 
civis.

O comandante do CBMMG agra-

deceu pelo esforço de cada coman-
dante, desejou a todos pleno sucesso 
nas novas funções. “Que as realiza-
ções profissionais de cada um rever-
berem como exemplo e motivação 
em todo o CBMMG” disse o coronel.

Ele também destacou que a ação 
de passagem de comando é uma 
forma de cuidar da corporação. “Em 
cada ocorrência atendida, em cada 
escala cumprida, em cada expedição 
de documento normativo, em cada 
planejamento realizado estamos cui-
dando do Corpo de Bombeiros. Te-

mos cuidado da instituição e do que 
temos de mais importante que é o 
talento humano”, destacou.

Outro ponto importante destaca-
do pelo comandante foi a citação feita 
pelo secretário nacional de Segurança 
Pública, que reconheceu que entre os 
anos de 2019 e 2021, considerando 
apenas as emendas dos deputados fe-
derais, o CBMMG ficou em primeiro 
lugar na captação de recursos alter-
nativos com mais que o dobro do se-
gundo colocado, com um total de 38 
milhões de reais, contra 18 milhões.

Um homem, de 24 anos, foi 
preso suspeito de assaltar um bar 
e atirar contra um adolescente, de 
16 anos, no Povoado de Cabeceira 
do Mangai, em Japonvar. O crime 
foi na noite no último sábado 
(12) e a prisão ocorreu no domin-
go (13) após cerca de 20 horas de 
buscas.

Segundo o tenente Elizeo Fer-
reira Santos, o criminoso invadiu 
o bar armado por volta de 20h 

e rendeu a proprietária, o filho 
dela, de 16 anos, e um cliente.

Logo após o crime, equipes da 
Polícia Militar iniciaram um cerco 
bloqueio na região e conseguiram 
localizar o suspeito na tarde de 
domingo, em Brasília de Minas.

“Ele é do município e foi en-
contrado na área urbana perto da 
casa onde morava, e não resistiu 
à prisão. O homem não confes-
sou o crime, mas foi reconhecido 

pelas vítimas e por testemunhas. 
Ele já é suspeito de praticar vários 
roubos em cidades da região e 
sempre age com muita violência 
e agressividade”, disse o tenente.

Ainda de acordo com o tenen-
te, o homem também tem passa-
gens por furtos, porte ilegal de 
arma e estupro. Ele foi conduzido 
à delegacia de Januária e o caso 
será investigado pela Polícia Ci-
vil. A motocicleta roubada não foi 

encontrada e a polícia continua 
fazendo buscas na região. A arma 
usada no crime foi apreendida.

Durante a operação, os mili-
tares também prenderam outro 
homem por posse ilegal de arma. 
Ele não tinha envolvimento com o 
assalto e foi abordado em uma es-
trada rural, em Brasília de Minas. 
Segundo a PM, o homem estava 
com um revólver calibre 38 com 
numeração suprimida.
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O presidente do CBCP, João Batista de Carvalho com Wesley e 
Diogo, da Seleção Brasileira de Voleibol Paralímpico
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Projeto de Lei do senador Carlos Viana 
aumenta investimento no esporte 
paralímpico

Vigilância Sanitária suspende venda de 
diversos chás

Empresas apresentam 
preços mais baixos 
para asfaltar estradas 
rurais

Nos próximos dias, o Comitê 
Brasileiro de Clubes Paralímpicos 
(CBCP) vai receber o primeiro re-
passe de recursos de loteria. A in-
formação foi dada pelo presidente 
do CBCP, João Batista de Carvalho 
Silva. A previsão é que o Comitê 
receba cerca de R$ 1 milhão men-
salmente. Esse repasse só foi possí-
vel graças a um dos projetos de lei 
apresentados pelo senador Carlos 
Viana que se transformou na Lei 
14.294.  

Essa lei estabelece mudança 
nas alíquotas de distribuição dos 
recursos das loterias destinados ao 
esporte. Essa mudança garante mais 
recursos ao CBCP e vai permitir 
que os clubes que atendem pessoas 
com deficiência possa aumentar o 
número de beneficiados.

João Batista explicou que o 
Comitê já está com o planejamen-
to pronto para que isso ocorra. A 
primeira iniciativa é a formação de 

gestores que possam os clubes para 
receber atletas de alto rendimento.

Hoje, segundo ele, existem 
mais de mil clubes que fazem esse 
atendimento, mas poucos estão 
preparados inclusive para receber 
recursos públicos. “Vamos investir 
na melhoria da gestão para que o 
atendimento às pessoas com defici-
ência seja efetivo”, revela.

João Batista de Carvalho Silva 
também informou que o CBCP 
quer criar um centro de treina-
mento para preparar os atletas. O 
presidente do Comitê ressaltou 
que, graças ao senador Carlos Via-
na, o CBCP foi reconhecido como 
integrante do Sistema Nacional 
do Desporto, com a atribuição de 
promover políticas públicas para o 
segmento paralímpico. Entretanto, 
uma falha na legislação anterior, im-
pedia o financiamento dos clubes 
paralímpicos. A nova lei proposta 
pelo senador mineiro corrigiu essa 

falha. 

FINANCIAMENTO DIRETO 
 
Para financiar as políticas para o 

setor, o CBCP deveria receber parte 
dos recursos das loterias destina-
dos ao Comitê Brasileiro de Clubes 
(CBC). Mas isso não ocorria. Para 
corrigir o problema, a lei proposta 
pelo senador Carlos Viana deter-
minou a distribuição direta dos re-
cursos das loterias para os esportes 
paralímpicos, sem necessidade de 
intermediação do CBC. 

Do total de 0,5% a que tem di-
reito do dinheiro obtido com lote-
rias como a MegaSena, o CBC fica 
com 0,46% e o Comitê Brasileiro 
de Clubes Paralímpicos (CBCP), 
com 0,04%. Outra parte é prove-
niente do dinheiro repassado pelo 
governo à Confederação Nacional 
de Clubes (Fenaclubes), que fica-
rá com 0,01% desses repasses. O 

CBCP ficará com 0,03%. 
O presidente do CBCP, João 

Batista de Carvalho Silva, ressaltou 
que o senador Carlos Viana trans-
formou a história do CBCP. “Estima-
se que 10% da população brasileira 
tenha algum tipo de deficiência. 
Isso significa que temos uma gran-
de fatia sem qualquer atendimento. 
Outro aspecto importante é que, 
com a lei do Carlos Viana, também 
vamos conseguir mostrar a essas fa-
mílias que o esporte também é uma 
importante ferramenta de reabilita-
ção”, explica.

Com a nova lei, o Executivo 
Federal deve redirecionar 3,5% da 
arrecadação com as loterias que 
são repartidos no Ministério do Es-
porte. Para o senador Carlos Viana, 
esse redirecionamento permitirá 
que mais jovens com deficiências 
possam ser atendidos, confirmando 
a expectativa do CBCP. (GIOVANNI 
RIBEIRO – Colaborador)

A Vigilância Sanitária proibiu a 
comercialização, distribuição, fa-
bricação, propaganda e uso de di-
versos chás, conforme resoluções 
publicadas pelo Estado e repicadas 
em Montes Claros. O gerente mu-
nicipal Sinvaldo Pereira afirma que 
a medida foi adotada com base em 
processo que proibi a comercializa-
ção, distribuição, fabricação, propa-
ganda, de chás contendo espécies 
vegetais ou partes não autorizadas 
nesta categoria de alimentos, que 
estabelece as espécies vegetais para 
o preparo de chás e exclui as espé-
cies vegetais com finalidade medi-
camentosa ou terapêutica.

Os produtos são chá de abacate 
(folhas de persea americana), chá 
de alcachofra (cynara scolimus), 
chá de alecrim do campo (baccha-
ris dracunculifolia), chá de alfaze-
ma (flor de lavandula officinalis), 
chá de amora (folhas de morus 
nigra), chá de arnica de jardim (so-
lidago microglossa), chá de aroeira 
(schinus terebinthifolius), chá de 
arruda (ruta graveolens), chá de 

assa peixe (vernonia polyanthes), 
chá de babosa (aloe vera),  chá de 
barbatimão (stryphnodendron ads-
tringens),  chá de bardana (arctium 
lappa), chá de caapeba (pothomor-
phe umbellata),  chá de cabelo de 
milho (zea mays), chá de calêndula 
(calendula officinalis),  chá de ca-
nela de velho (miconia albicans) e 
chá de carobinha ( jacaranda brasi-
liensis).

Tem ainda chá de castanha da 
índia (aescullus hippocastanum), 
chá de cavalinha (equisetum ar-
vensis), chá de centella asiatica 
(centella asiatica), chá de chapéu 
de couro (echinodorus macro-
phyllus), chá de cipó prata (banis-
teria argyrophyla), chá de crajirú 
(arrabidea chica), chá de cáscara 
sagrada (rhamnus purshiana), chá 
de dente de leão (taraxacum offici-
nalis), chá de eclipta (erva botão), 
chá de embauba (cecropia peltata), 
chá de embaúba (cecropia sp.), chá 
de equinácea (echinacea purpu-
rea), chá de erva baleeira (cordia 
verbenacea), chá de erva de bicho 

(polygonum hidropiperoides), chá 
de erva santa maria (chenopodium 
ambrosioides), chá de espinheira 
santa (maytenus ilicifolia), chá de 
fáfia (pfaffia glomerata - ginseng 
brasileiro) e chá de goiaba (folhas 
de psidium guajava).  

Ainda tem chá de guaco (mika-
nia glomerata), chá de guaçatonga 
(casearia sylvestris), chá de guiné 
(petiveria alliacea), chá de hortelã 
(mentha crispa), chá de jambolão 
(syzgium jambolanaum), chá de 
jurubeba (solanum paniculatum), 
chá de levante (mentha viridi), chá 
de lipia (lippia alba), chá de losna 
(artemisia absinthium), chá de ma-
cela (achyrocline satureioides), chá 
de manga (folhas de mangifera in-
dica),  chá de maracujá (folhas de 
passiflora edulis), chá de melão de 
são caetano (momordica charan-
thia), chá de mentrasto (ageratum 
conyzoides), chá de mulungu (ery-
thrina mulungu), chá de oliveira 
(olea europea), chá de pata de vaca 
(bauhinia forficata), chá de picão 
preto (bidens pilosa), chá de po-

Duas construtoras apresentaram 
os melhores preços para a pavimen-
tação de estradas rurais em Montes 
Claros, dentro do Programa Munici-
pal de Mobilidade Rural que preten-
de asfaltar seis trechos de estradas, 
com recursos municipais. No pro-
cesso licitatório 0741/2021 – con-
corrência pública 050/2021 para o 
trecho Cabeceiras/Miralta uma das 

empresas pediu R$ 7.323.068,66. 
Uma pediu R$ 7.172.823,09; outra, 
pediu R$ 6.613.572,72 e uma ter-
ceira, R$ 7.754.787,31.

No processo licitatório 
0737/2021 – concorrência públi-
ca 047/2021 da estrada que liga 
Samambaia a Vila Nova uma das 
empresas vencedora da licitação 
pediu R$ 6.779.727,15, os pedidos 

das demais foram: R$ 7.538.278,92, 
R$ 7.726.901,40 e R$ 8.121.397,55. 
Ainda serão realizadas as licitações 
de mais quatro trechos de estradas. 
A pavimentação das estradas rurais 
é o mais ousado plano viário em 
Montes Claros e ajudará a escoar 
a produção agrícola para abastecer 
o mercado consumidor da cidade. 
(Ascom PMMC) 

ejo (mentha puleggium), chá de 
porangaba (cordia salicifolia), chá 
de quebra-pedra (phyllantus niru-
ri), chá de quina quina (cinchona 
officinalis), chá de romã (casca de 
punica granatum), chá de salsa-
parrilha (smilax sp.), chá de sene 

(folha ou folículo de cassia angus-
tifolia), chá de sucupira (pterodon 
emarginatus), chá de tanchagem 
(plantago lanceolata), chá de unha 
de gato (uncaria tomentosa), chá 
de uva ursi (arctostaphylos uvaur-
si), chá de uxi amarelo (endopleura 

uchi), chá de zedoária (curcuma ze-
doaria), chá harmonia noite (folhas 
de maracujá), chá misto despachá 
(dente de leão e espinheira santa), 
chá misto espartilho, chá sete san-
grias (cuphea balsamona). (Ascom 
PMMC)
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Matias é salvo por um funcionário do hotel. Chega o dia do julgamento de Davi. 
Isadora fica doente e Violeta cuida da filha. Matias tem um surto durante seu depoi-
mento no tribunal. Úrsula entrega a Heloísa promissórias assinadas por Afonso e su-
gere que ela reconsidere a proposta de compra de Eugênio. Davi é condenado. Matias 
sai do tribunal atordoado e anda perdido pela rua. Eugênio se enfurece ao saber que 
Úrsula ameaçou Heloísa. Violeta encontra Matias e leva um médico para atender o 

marido. Davi pede para Romana soltar Valente. Matias tem outro surto e é levado para um sanatório.

Rose fica transtornada e Deusa se penaliza. Gabriel é expulso da Pulp Fic-
tion. Prado devolve a bicicleta das quentinhas para Jandira. Bianca passa mal 
e Betina a leva para o hospital. Joana e Marcelo se beijam. Paula pede para ser 
amiga de Carmem. Neném termina com Rose. Joana leva Bianca para a clínica 
de Guilherme. Teca explica seu plano contra Neném para Roni. Gabriel exige 
que Flávia se desculpe com ele. Tuninha recrimina o plano de Paula. Guilherme 
avisa que Bianca precisa de um transplante de coração, e Neném se desespera.
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Christian/Renato é forçado a ceder ao plano de Túlio. Noca não aceita o 
convite de Aníbal para jantar. Christian/Renato diz a Ana Virgínia que se sente 
acuado por Bárbara. Lara diz a Christian/Renato que precisa de um tempo 
para ficar sozinha. Bela não aceita o pedido de desculpas de Felipe. Lara pede 
apoio a Thaiane para manter o projeto do restaurante-escola de pé durante 
sua ausência. 

Cecília chora e conta para Fátima que não teve coragem de contar a verdade para 
Gustavo e fez ele se sentir péssimo. A ex-noviça diz que fez tudo errado e está com 
dó de seu grande amor. Madre Superiora avisa Fabiana e Didi que as meninas estão 
autorizadas a jogar futebol com os meninos. Estefânia diz para Vitor que Gabriel 
deixou escapar que Cecília terminou o namoro com Gustavo por princípios religio-
sos, por não querer fazer mal aos outros e não por ela estar interessada em André. 

Nicole recebe todos os dados de Flávio e que o irmão está recebendo propina. Nicole diz o que pretende fazer com 
Gustavo: “Quero destruir o império dele. Jogar praga nas plantações e mandar pessoas invadirem as fazendas dele”. 
Cecília vai até o consultório de André, diz que ele sempre foi muito atencioso e por isso não quer deixar nada mal 
resolvido. Cecília revela que ama Gustavo e só abriu mão do namoro com ele para não magoar Verônica. 

‘BBB 22’: clima tenso no Quarto da 
Líder! Bárbara chora e troca farpas com 
Pedro Scooby e Paulo André

Sebastião flagra Gabriel e Helena na sala de sua casa. Tomásia e Gioconda deci-
dem salvar Gabriel. Leôncio expulsa Henrique de sua casa. João e Joaquina chegam 
à fazenda de Sebastião. Gioconda e Tomásia chegam à casa de Sebastião. Sebastião e 
Gioconda lembram do passado. André e Moleca reconstroem o quilombo. Henrique 
que começa a falar de Leôncio para Malvina. Tomásia compra Bernardo. Leôncio e 
Henrique discutem na frente de Malvina. Henrique se despede de Isaura. Helena 
maltrata Dr. Paulo. 
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Matias vai atrás de Elisa no Palace Cassino. Davi se revolta quando Elisa vai em-
bora com o pai. Matias proíbe Elisa de se encontrar com Davi e exige que Raimundo 
descubra tudo sobre a vida do mágico. Davi recebe um convite para se apresentar no 
Rio de Janeiro e escreve um bilhete mágico para Elisa. Lorenzo entrega uma caixa de 
bombons para Letícia, mas Onofre a apreende. Violeta expulsa Eugênio e Joaquim de 
suas terras. Afonso passa mal e perde os sentidos antes de contar para Heloísa onde 

a filha dela está. Elisa e Davi têm sua primeira noite de amor.

Jandira e Neném explicam a Nedda por que ela não pode contar que Roni é 
o pai de Tina. Cora explica para Flávia o que ela precisa fazer para sair da cadeia. 
Prado beija Jandira. Odete descobre que Juca pegou o dinheiro que estava escon-
dido. Neném implora para Nedda não contar a verdade sobre Tina para Roni. Roni 
ameaça Tigrão, que não se intimida. Neném e Rose marcam um encontro. Tuninha 
vê os exames de Paula e se preocupa. Ingrid procura Flávia. Paula acredita ter sido 
a escolhida pela Morte. 

10 EntrEtEnimEnto
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RAJ
SERRADOMAR

DEVERIEO
GIARMADOS
URTIGAIRA
RAIARCAR

CAVALEIROI
NORAPEPRO
ÇLMOTIVO
ATRACARPA

COMARCASSIM
AEEBANO

MXVIIVELAS
IEOLEVT
MURARMADOR

CASAPROPRIA

Caracterís-
tica de

presídios
federais

Situação
comum em

novelas
da TV

Cidade
natal de

Messi (Ar-
gentina)

(?)-pro-
nóbis, 

planta co-
mestível 

Insuficiên-
cia Renal

Aguda
(sigla)

Divisão da
piscina

olímpica

"A (?) da I-
nocência",
filme de
Scorsese

Stock (?),
categoria
automo-
bilística

Quantia
oferecida

em
suborno

Capital 
nordestina
da praia de
Pajuçara 

(?) grátis,
brinde de 
laborató-

rios

Cartão (?), 
identifica-

dor de
celulares

Divisões
judiciais
de um
Estado

Madeira
usada em
oboés e

clarinetes

Peça que
compõe a
corrente

(?)-Codi,
órgão da
Ditadura
Militar

"Sonho" 
de quem

paga
aluguel

Empresá-
rio da

Marinha
Mercante

Cordilheira
litorânea
que se
estende 

do Rio de
Janeiro 
a Santa 
Catarina

Valor caro
à vida na
caserna

Planta cujo
contato
causa

irritação
cutânea

Peste,
Guerra,
Fome ou
Morte,

segundo
o texto do
Apocalipse 

Ótimo! (gír.)
Profissional que
integra a ONG

internacional MSF

Atriz que interpreta
a Noca na novela
"Um Lugar ao Sol" 

Montados;
erguidos
Barrete
papal

1.017, em
romanos
Muro,em
francês

Dança dos sete (?),
bailado sedutor exe-
cutado pela princesa

Salomé (Bíblia)

Encostar
(o navio)
ao cais

(?) Ney,
cantora

Google Earth (?),
software que fornece
imagens 3D da Terra

Irídio (símbolo)

São
acesas em
blecautes
Pátria (fig.)

Causa;
razão

Roraima
(sigla)

Amon-(?),
divindade
do Egito

faraônico

Utensílio
do coveiro
Livrar do

perigo

"Doctor", em PhD

(?) do Cabo, cidade 
fluminense da

Região dos Lagos 

 3/car — mur — pro. 4/joia. 5/ébano — época. 6/médico. 7/armador. 10/serra do mar. 11/reviravolta.

Lara se afasta de Christian/Renato. Christian/Renato chega em casa embriagado e discu-
te com Bárbara. Ana Virgínia desarma a resistência de Bárbara em fazer terapia. Chris-
tian/Renato ameaça Elenice, caso a mãe procure Lara novamente. Elenice diz a Teodoro 
que percebeu que o filho está apaixonado por Lara. Mel vê Helena no atendimento 
on-line com Nicole, e pergunta à mãe o que ela estava falando com a namorada de 
Paco.  Helena avisa a Paco que Nicole sabe que eles foram casados. Rebeca pede a Ilana 

para não julgá-la por querer estar com Felipe como amigo. 

Juju grava videoclipe de Luciano para seu vlog. André envia flores para Cecília e a convida 
para jantar. Fátima diz que a irmã deve aceitar o convite do médico. Franciely não sabe da 
surpresa para Estefânia sobre a liberação do food truck e acaba contando para ela sobre 
o acontecimento antes de Vitor. Gustavo e Verônica se beijam mais uma vez e ele convida 
ela para ir no jantar sobre o food truck que haverá em sua casa. Cecília aceita jantar com o 
doutor Andre. Dulce diz que Fabiana sente falta de Verônica. A carinha de anjo se incomoda 

com a secretaria. Rosana pede Peixoto em casamento para a alegria de seus filhos. Vitor reabre o LePf. Gustavo passa pela praça 
e vê Cecília. O pai de Dulce diz que faz tempo que os dois não se encontram. Inácio e Diana presenteiam os filhos. Gustavo 
pergunta se Cecília está feliz. A ex-noviça diz que o empresário que deve estar bem, pois está namorando Verônica que pode 
encontrar um novo amor. Gustavo insiste se a decisão de Cecília foi assertiva, mas ela decide ir embora sem responder. Miguel 

Silvio Santos proíbe torcida de SBT a Tiago 
Abravanel após declarações sobre a família 
no ‘BBB 22’, diz site

Tiago Abravanel pode ter virado 
persona non-grata aos olhos do avô 
Silvio Santos. De acordo com o site 
TV Pop, o dono do baú se irritou 
após ver as declarações do artista so-
bre a falta de relação com a família e 
proibiu que o SBT veicule torcida ao 
neto. Saiba mais!

Sílvio Santos não gostou nada de 
ver as declarações de Tiago Abravanel 
no “BBB 22”, onde o artista expôs 

a relação de distanciamento com o 
avô e a divisão que existe entre ele 
e a mãe, Cintia, e as outras filhas do 
comunicador. As informações são do 
portal TV Pop.

A publicação afirma que foi Patrí-
cia Abravanel, que também foi alvo 
de comentários de Tiago dentro da 
casa, quem mostrou as imagens para 
Silvio. Ao saber das declarações e da 
repercussão nas redes sociais, o dono 

do SBT ligou para os executivos da 
empresa e proibiu que o canal mani-
festasse torcida pela permanência do 
brother na casa.

Ainda de acordo com a reporta-
gem, Silvio teria dado aval para que 
o “Fofocalizando” cobrisse de forma 
mais crítica os desdobramentos do 
“BBB 22”, marcado pelo clima de 
“paz e amor” que Tiago sempre de-
fendeu.

Casa de Vidro ‘BBB 22’: veja quem 
entra e quando os brothers vão se 
conhecer!

O ‘BBB 22’ promete fortes emo-
ções nos próximos dias com a Casa 
de Vidro. A edição planeja incluir os 
dois novos participantes no game na 
sexta-feira (11), mas isolá-los da festa 
na sequência. Saiba tudo a respeito 
da dinâmica!

O “BBB 22” mal se despediu de 
Naiara Azevedo, eliminada nesta 
terça (8), e já tem mais novidade 
chegando no programa. Como foi 
adiantado por Boninho, diretor da 
atração, a Casa de Vidro é uma rea-
lidade e será construída dentro da 
casa, na área da academia, como dito 
por Ana Furtado.

Os dois integrantes que ocupa-
rão esse primeiro isolamento são 
ambos do time pipoca e, portanto, 
anônimos. Um deles é Gustavo Mar-
sengo, advogado de 31 anos que está 

desempregado e teria sido escolhido, 
de acordo com Léo Dias, por causa 
da “energia Felipe Prior”. Não há in-
formações sobre a representante do 
sexo feminino, mas a TV Globo já 
confirmou que vai anunciar ambos 
os participantes nesta quarta (9), du-
rante o programa.

Ainda de acordo com a publica-
ção, os dois novos integrantes da 
casa mais vigiada do país teriam sido 
isolados no último dia 4 de feverei-
ro, o que leva o público a entender 
que ambos assistiram até o episódio 
do dia 3, logo após a eliminação de 
Rodrigo Mussi.

Negativas para Covid-19, tanto 
Gustavo quanto a nova sister preci-
saram se submeter ao isolamento 
padrão de sete dias para a segurança 
da produção em relação aos brothers 

já confinados no programa. Tiago Lei-
fert, ex-apresentador do “BBB”, che-
gou a receber mensagens a respeito.

Mas se engana quem pensa que, 
só porque vão entrar na sexta-feira, 
os dois novos brothers já vão poder 
curtir a festa da semana. Ambos serão 
revelados aos demais moradores pela 
manhã, mas, à noite, serão “vedados” 
do restante da casa, sendo impedidos 
de curtir as bebidas e as comidas da 
celebração.

“A produção vai tampar a visão 
dos anônimos durante a comemora-
ção dos brothers”, contou Ana Fur-
tado. “A produção vai ‘lacrar’ a Casa 
de Vidro, que ficará localizada dentro 
da academia. Os participantes não 
vão participar da festa de nenhuma 
forma. Nem um drink, nem um sal-
gadinho”, garantiu.

Programação

Homem-Aranha - 
Sem Volta Para Casa

150min – 12 anos

Sala 05 3D DUB 14:30
 Sala 05 3D DUB 17:40
 Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min

 
Sala 03 2D NAC 18:20

Case Comigo
112min

Sala 04  2D  DUB  13:35
 Sala 04  2D  DUB  16:10
 Sala 04  2D  DUB  18:45
 Sala 04  2D  LEG  21:20

Moonfal – Ameaça Lunar
130min / 14

Sala 03 2D DUB 15:20
 Sala 03 2D DUB 21:10

Morte no Nilo
127min

Sala 02  2D  DUB  13:45
 Sala 01  2D  DUB  15:30
 Sala 01  2D  LEG  18:30
 Sala 01  2D  DUB  21:30

Exorcismo Sagrado
109min

 
Sala 02  2D  DUB  16:40
 Sala 02  2D  LEG  19:10
  Sala 02  2D  DUB  21:40

Francisco discute com Miguel na fazenda do comendador. Sebastião arranca a car-
ta das mãos de sua filha. Martinho encontra Bernardo pela mata. Tomásia decidiu 
como se vingar de Leôncio. Sebastião pede ao Com. Almeida que castigue Isaura. 
Almeida proíbe Miguel de ver sua filha. Henrique ouve Helena dizer que Leôncio a 
importunou. Gabriel conta a Miguel què Tomásia irá lhe emprestar o dinheiro. André 
ouve tiros no quilombo. Almeida pede que Malvina cuide de Isaura. Henrique encon-

tra Leôncio e Rosa juntos no celeiro. Isaura conta ao com. Almeida sobre as ameaças de Leôncio.

Bárbara teve madrugada agitada 
após ficar com os nervos à flor da 
pele por cair no Paredão do ‘BBB 
22’. A jovem brigou com Pedro 
Scooby e Paulo André, e já de ma-
nhã saiu do Quarto do Líder sem 
Laís e Jade Picon perceberem e 
entreouviu papo dos brothers, que 
repassou para as amigas

Bárbara está no Paredão do 
“BBB 22” com Arthur Aguiar e Na-
tália. Após a madrugada em que 
tentou se unir com a sister contra o 
ator, na manhã desta segunda-feira 
(14), a modelo saiu do Quarto da 
Líder Jade Picon porque estava cho-
rando na cama, já que acredita que 
vai sair e é “odiada” pelo público.

Ao perceber que os rapazes do 
“grupo da Disney”, Pedro Scooby, 
Tiago Abravanel e Douglas Silva 
conversavam sobre o jogo e o ami-
go emparedado, a jovem parou na 
escada e logo voltou ao loft para 
fofocar com as amigas, Jade e Laís, 
como vem fazendo nas últimas se-
manas.

De acordo com ela, o surfista 
criticou a forma como Arthur re-
age aos acontecimentos da casa, 
exemplificando o pensamento 
com as idas ao Paredão e a recla-
mação sobre o polêmico almoço 
do Anjo de Scooby e PA. Ele o acu-
sou de não ter humildade, o que 

fez com que Tiago o defendesse, 
dizendo que cada um reagia de 
uma forma.

BáRBARA REPASSA CONVER-
SA DOS BROTHERS PARA JADE 
PICON NO ‘BBB 22’: ‘FICOU DE 
CARA FECHADA’

Após contar o que ouviu, Jade 
indagou sobre a reação de Arthur 
Aguiar ao fato de tê-lo indicado ao 
novo Paredão, em sua segunda se-
mana como Líder. Os dois chega-
ram a conversar sobre a situação 
na madrugada, e ela disparou para 
o brother que ele “não é e nunca 
foi” sua prioridade no jogo.

“O Arthur ficou p*to hoje?”, 
indagou Jade. “Ficou, ele fica de 
cara fechada.”, respondeu a ami-
ga. “E o DG falou o que?”, ques-
tionou a Líder. “Concordou com o 
Scooby.”, afirmou a modelo.

Anteriormente, ainda na madru-
gada, o clima ficou tenso no Quarto 
da Líder. Bárbara teve atritos com 
Paulo André e Pedro Scooby.

O surfista fez um comentário so-
bre o fato de que acha que os joga-
dores e estrategistas estão falhando 
no jogo. “Arthur e Bárbara, os dois 
no paredão. Que estratégia é essa? 
As estratégias tão tudo falhas”, opi-
nou.

Ele citou também Rodrigo, o 
segundo eliminado e conhecido 
por ser “paranoico” com o as-
sunto. Bárbara se ofendeu com 
o comentário. “Meu amor, mas a 
gente foi para o paredão com um 
voto, a gente não foi pela casa. Ele 
está falando m*rda. Eu já estou no 
paredão, tu quer me irritar mais?”, 
disparou a modelo.

Paulo André também foi fruto 
de reação ríspida de Bárbara. O 
atleta estava brincando com Laís, 
imitando a forma como ela voltou 
da Prova do Bate-Volta, após ser 
puxada para o Paredão por Natália 
no contragolpe. A modelo afirmou 
que “eles estavam colocando pala-
vras” na boca das sisters.

PA não deixou barato e disse 
que estava brincando com a médi-
ca, e não com ela. Scooby também 
opinou que Bárbara estava despe-
jando seu estresse e insatisfação 
por estar no Paredão nos colegas.

Em outro momento, Scooby 
comparou Natália com Sarah 
Andrade, do “BBB 21”. “A Sarah 
saiu em qual semana mesmo?”, 
perguntou. “Eu não sou a Sarah. 
Eu sou a Bárbara.”, respondeu a 
modelo. “Na quinta semana.”, disse 
Tiago Abravanel. “Então calma, não 
vai ser nessa semana, pode ser na 
próxima.”, comentou o surfista.
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“Construção da Ponte São Francisco-
Pintópolis começa nesta terça (15)”, celebra 
Gil Pereira

Ammesf direciona prefeitos para 
recebimento de recursos do Recupera Minas

Norte de Minas vacina mais de 33,7 mil crianças 
e recebe mais 14,7 mil doses de imunizantes

Gil Pereira e Ley Lopes destacam o progresso a caminho de Pintópolis: 
ponte sobre o São Francisco e MG-402

Rio São Francisco: governador Romeu Zema, prefeito Ley Lopes e  deputado Gil Pereira, em junho de 2021 

Começa nesta terça-feira 
(15/02/22) a construção da sonha-
da ponte sobre o Rio São Fran-
cisco, que ligará São Francisco a 
Pintópolis, obra estratégica para 
todo o Norte de MG, especialmen-
te para a região a ser diretamente 
beneficiada com desenvolvimento 
social e econômico, resultado des-
ta definitiva solução para o trans-
porte de mercadorias e pessoas. 
A expectativa agora refere-se ao 
começo do asfaltamento da MG-
402, que deverá ser autorizado em 
breve.

O deputado Gil Pereira desta-
cou a importância destas conquis-
tas alcançadas para a região. “Com 
grande alegria, informo que o go-
verno estadual expediu Ordem de 
Início para construção da Ponte 
São Francisco-Pintópolis, a partir 
desta terça-feira, cumprindo pre-
visão anterior por mim divulgada 
em dezembro, a partir da mon-
tagem do canteiro de obras e da 
meta de concluí-las em 24 meses”.

O Consórcio KPE/NE – Ponte 
MG-402 iniciará os serviços de 
construção da estrutura sobre o 
Rio São Francisco, por ordem e no 
interesse da Administração, nos 
termos do contrato DC-021/2021, 
conforme Ordem de Início, assi-
nada pelo diretor de Construção 
de Obras Rodoviárias do DER-MG, 
Marcos Antônio Frade, no último 
dia 09 de fevereiro.

LUTA PARLAMENTAR E PARCE-
RIA | “A ponte e o asfaltamento da 
rodovia são resultados do nosso 
trabalho sério e da cobrança, em 
parceria com as autoridades de 
São Francisco e o prefeito de Pin-
tópolis, Ley Lopes, que por várias 
vezes acompanhou-me em audiên-
cias com o secretário de Estado da 
Seinfra-MG, Fernando Marcato, o 
diretor-geral do DER-MG, Robson 
Santana, e o governador Romeu 
zema, aos quais agradeço pela jus-
tificada prioridade dada às nossas 
solicitações”, declarou Gil Pereira, 
para completar: “São sonhos que 
realizamos em prol  da população 
do Norte de Minas”.

A tão esperada ponte será uma 
das maiores do Estado: mais de 
1 quilômetro de extensão (1.120 
metros) e 13,8 metros de largura, 
além de melhoramento e pavimen-
tação asfáltica do acesso de 3 qui-
lômetros (MG-402). A estimativa 
de investimento chega a R$ 113 
milhões, parte do acordo com a 
empresa Vale, que visa reparar os 
danos (sociais, ambientais e eco-
nômicos) decorrentes do rompi-
mento registrado em Brumadinho.

MG-402 | A expectativa refere-
se agora ao esperado começo da 
obra de pavimentação asfáltica da 
estrada Pintópolis-Urucuia (MG-
402), com 73,1 km de extensão. 
“Graças à nossa luta parlamentar 
em prol da comunidade, o go-

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Bacia do Médio São Francisco (Am-
mesf ) informa aos gestores munici-
pais que os termos para recebimen-
to de recursos do Plano Recupera 
Minas já estão disponíveis para a as-
sinatura dos interessados. Os valores 
são destinados aos municípios em 
situação de emergência ou estado de 
calamidade pública, com população 
desabrigada ou desalojada, em con-
sequência das chuvas que geraram 
estragos e prejuízos, nos últimos 
meses. Portanto, a Ammesf recomen-
da que, os ofícios com orientações 
sobre os procedimentos, recebidos 
pelos municípios enquadrados, se-
jam devidamente atendidos e pre-
enchidos, dentro dos próximos 30 

dias, para o recebimento do recurso. 
“É necessária a elaboração do plano 
de serviço e a assinatura do prefeito, 
para o deferimento desta verba. Se 
torna fundamental priorizar a con-
clusão desse processo, para dar mais 
rapidez na chegada desse incentivo 
tão indispensável para as nossas 
cidades. Cada prefeito terá a auto-
nomia para distribuir esse recurso 
para as pessoas afetadas, seja com 
cestas básicas, kits de higiene ou até 
mesmo conceder os benefícios dire-
tamente em dinheiro para as famílias 
atingidas”, explica o presidente da 
Ammesf, Pedro Braga.

De acordo com a Secretaria de 
Estado de Desenvolvimento Social 
(Sedese), estão disponibilizados R$ 
78 milhões, que serão repassados 
aos Fundos Municipais de Assistên-

cia Social (FMAS). Cada município 
afetado terá o direito a R$ 1,2 mil 
por pessoa desabrigada ou desaloja-
da. O montante será transferido em 
três parcelas, iniciando-se o repasse 
após a assinatura de Termo de Aceite 
pelo prefeito. Antes da assinatura do 
documento, no entanto, as prefeitu-
ras contempladas deverão confirmar 
os números, respeitando o teto re-
gistrado até o dia 17 de janeiro. A 
Ammesf esclarece que os gestores 
municipais da região podem recor-
rer à Diretoria Regional de Desen-
volvimento Social de Montes Claros, 
em caso de dúvidas ou dificulda-
des. Localizado na Rua Irmã Beata, 
334, no Centro de Montes Claros, 
o órgão atende pelo telefone (38) 
98425-8240 e pelo e-mail: drmcla-
ros@social.mg.gov.br.

Ontem, os 86 municípios do Nor-
te de Minas contabilizaram a aplica-
ção da primeira dose de vacinas 
contra a Covid em 33.798 crianças 
com idade entre 5 e 11 anos. Além 
disso, a Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros (SRS) e 
as Gerências Regionais de Saúde – 
(GRS) de Januária e Pirapora entre-
garam aos municípios a sexta remes-
sa de vacinas pediátricas da Pfizer/
BioNtech. Ao todo são 14 mil 770 
doses de imunizantes para aplicação 
em crianças na faixa etária de 5 a 11 
anos. As vacinas da multinacional 
norte-americana estão acondiciona-
das em frasco na cor laranja, com 
dose de 0,2 ml, contendo 10 mcg da 
vacina Covid-19. A segunda dose de-
verá ser administrada num intervalo 
de oito semanas.

Para 54 municípios jurisdiciona-
dos à SRS de Montes Claros foram 
repassadas 9.520 doses de vacinas. 
Outras 3.960 doses foram entregues 
a 25 municípios da GRS de Januá-
ria. Já sete municípios da Gerência 

Regional de Saúde de Pirapora rece-
beram 1.290 doses de imunizantes. 
Entre os municípios que possuem 
maior população e que, por isso, re-
ceberam maior quantidade de vaci-
nas estão: Montes Claros (3.190 do-
ses); Januária (620); Janaúba (600); 
São Francisco (540); Pirapora (470); 
Bocaiuva e Jaíba (410 doses para 
cada localidade); Várzea da Palma 
(320); Brasília de Minas, Porteirinha 
e Taiobeiras (270 doses para cada 
município); Buritizeiro, Espinosa e 
Rio Pardo de Minas (260 doses para 
cada localidade); Coração de Jesus 
(230); Francisco Sá (220); São João 
da Ponte e Varzelândia (200 doses 
para cada município).

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes, 
lembra que permanecem as reco-
mendações repassadas às secretarias 
municipais de saúde de que a vaci-
nação de crianças seja realizada em 
ambientes específicos. Não havendo 
disponibilidade de infraestrutura 

para essa separação, os municípios 
deverão adotar todas as medidas ne-
cessárias para evitar erros de vacina-
ção. Outra orientação é que a vacina 
contra a Covid-19 não deve ser ad-
ministrada de forma concomitante a 
outras vacinas do calendário infantil. 
O intervalo deverá ser de, pelo me-
nos, 15 dias.

Os profissionais de saúde tam-
bém deverão informar aos pais ou 
responsáveis pelas crianças os prin-
cipais sintomas esperados da vacina-
ção contra a Covid-19, bem como o 
imunizante que será aplicado. Além 
disso, os profissionais deverão mos-
trar a seringa a ser utilizada e o volu-
me que será aplicado. 

Nesta segunda-feira (14), a cober-
tura vacinal de aplicação da primeira 
dose de vacinas contra a Covid-19 
chegou a 19,84% das crianças resi-
dentes no Norte de Minas. Em 54 
localidades jurisdicionadas à Supe-
rintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros, 22.013 crianças re-
ceberam a primeira dose de imuni-

verno estadual executará estas 
importantes e sonhadas obras, 
que trarão mais progresso para o 
Norte de MG, especialmente para 
mais de 233 mil habitantes, em 16 
municípios, atendendo aos nossos 
apelos”, referindo-se ao prefeito 
de Pintópolis, Ley Lopes, ao mes-
mo tempo que em explicou que 
o asfaltamento da rodovia ligará o 
Norte e o Noroeste de MG à região 

Central do país, especialmente a 
Brasília.

MAIS EMPREGOS, RENDA E 
DESENVOLVIMENTO | Com a 
construção da ponte e o asfalta-
mento da rodovia, será facilitada 
a circulação de mercadorias da 
agropecuária, especialmente, en-
tre o Norte e o Noroeste de MG e, 
também, o escoamento da produ-

ção de Goiás e Mato Grosso, para o 
Nordeste do país. Outro importan-
te benefício das obras será ampliar 
o acesso das cidades mineiras ao 
Distrito Federal, uma vez que, por 
vias asfaltadas, é preciso passar por 
Pirapora, João Pinheiro, Paracatu 
e Unaí. “Antigas e justas reivindi-
cações regionais serão atendidas, 
gerando mais empregos, renda e 
desenvolvimento para o Norte de 

MG”, ressaltou Gil Pereira.
A ponte terá vão de navegação 

de 240 metros, outros vãos meno-
res, de 40 metros, e pilares cen-
trais de 15 metros de altura. A edi-
ficação da ponte começará com a 
contratação de pessoal, o desloca-
mento de máquinas e a montagem 
do canteiro de obras, com previsão 
de término em 24 meses. (CARLOS 
HUMBERTO – Colaborador)

zantes. Já em 25 municípios da GRS 
de Pirapora a primeira etapa da vaci-
nação já contemplou 9.681 crianças. 
Por outro lado, em sete municípios 
da GRS de Pirapora o painel vacinô-
metro mantido pela Secretaria de Es-
tado da Saúde de Minas Gerais (SES

-MG) contabilizou a aplicação de 
2.104 doses de vacinas em crianças.

Os 13 municípios que apresen-
tam maior quantidade de crianças 
já contempladas com a adminis-
tração da primeira dose de vacinas 
são: Montes Claros (8.637); Janu-

ária (2.274); Janaúba (2.431); Var-
zelândia (1.413); Pirapora (1.323); 
Porteirinha (1.235); São Francisco 
(1.130); Jaíba (832); Espinosa (798); 
Bocaiúva (728); Itacarambi (689); 
Taiobeiras (578) e São João da Ponte 
(560). (GA)
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GOVERNADOR

MAIS uma vez o governador, Romeu zema, aterrissou na city, 
visitou as obras da EUROFARMA, a indústria farmacêutica que está 
investindo R$ 1,3 bilhão e até a gora na sua construção já deu em-
prego para 1.100 pessoas. Depois, o governador visitou o excelente 
HOSPITAL AROLDO TOURINHO, quando foi recebido por Paulo Ce-
sar Almeida e o governador ficou impressionado com a grande infra-
estrutura do hospital. E para variar, foi almoçar com sua equipe no 
seu restaurante favorito aqui em Moc, o ‘DUCA GOUMERT’ que ele 
frequenta desde a sua campanha. JOãOzINHO PRATES, recebendo o 
governador com o carinho de sempre... 

MELHOR VENDER 

O BTG Pactual perdeu a fé nas ações do Nubank. O banco reco-
mendou aos seus clientes posicionados no roxinho que vendam suas 
ações por conta do provável aumento nos custos de capital que virá 
nos próximos meses, tão logo o Federal Reserve comece a subir os 
juros (o mercado espera que isso ocorra já em março).

E O MINÉRIO?

ANOS ATRáS houve um grande alvoroço neste sertão norte-minei-
ro, com a descoberta de ricas JAZiDAs DE MiNÉRio DE FERRo na 
região, ou seja, em Salinas, Taiobeiras, Grão Mogol, etc. Diziam até 
que bilionários brasileiros já teriam adquirido fazendas para explorar 
a jazida. Mas como sempre tudo isso ficou mesmo nas notícias dos 
jornais e especulações dos políticos para aparecerem.

UMA RESPOSTA A LULA 

Ex-PRESIDENTE tenta emplacar a história de que governo Dilma 
caiu por ‘pautas-bomba’ para não assumir responsabilidade, batendo 
de frente com o exposto no livro Tchau, querida - O diário do impe-
achment, de Eduardo Cunha. O PT terá dificuldades para sustentar a 
sua atual dianteira nas pesquisas de intenção de votos para as eleições 
presidenciais deste ano. Na pesquisa PoderData, divulgada em 2 de 
fevereiro, a diferença entre Lula e Bolsonaro já começou a cair. Nesse 
momento, está em 41% a 30%, com os demais candidatos patinando, 
sem afetar a polarização entre os dois nomes principais.

DIFERENÇAS ABSURDAS 

Nem com a terrível crise que estamos vivendo, depois de saquea-
rem o Brasil, existem empresários que ainda “não caíram na real” ou 
melhor, aumentam de maneira assustadora os produtos nos seus es-
tabelecimentos. O pior é que existem diferenças em todos os setores 
e o consumidor que não faz pesquisas de preços, acaba pagando mais 
caro. Portanto, olho vivo...

A TV DO FUTURO 

O Brasil se prepara para uma nova grande evolução na transmis-
são do sinal de televisão aberta: a TV 3.0. O sistema promete uma 
melhoria significativa na recepção e transmissão de imagens e sons 
e, para isso, tem definido quais tecnologias devem cumprir essas ta-
refas. No caso do sistema de áudio, o responsável será o MPEG-H, 
desenvolvido pela Sociedade Fraunhofer.

12 SOcial

ONTEM estiveram aniversariando a vereadora MARIA HELENA 
QUADRos, LUCiNHA Macedo e hoje é dia de MAURÍCio sÉRGio 
Souza, WALMIR Alencar, HUMBERTO Coelho e AMANDA Rafaela Ra-
mos. Sintam-se abraçados com votos de saúde, paz e longa vida.

O FILTRO do Facebook é grosso demais: por dia deixa passar, em 
média, 247 mil curtidas, comentários ou compartilhamentos sobre 
supostas fraudes eleitorais no Brasil, segundo levantamento da FGV. 
Foram mais de 111 milhões de interações em 15 meses, a partir de 
394.370 postagens.

NUNCA É DEMAIS AGRADECER aos amigos que estão presti-
giando o barzinho ‘FALA FINA’ denominado também de BARzINHO 
DO THEO, no bairro Morada do Sol e tendo à frente meu filho Han-
drey Paulino. Muitos amigos estão prometendo encontrar ali nesta 
semana, inclusive, um grupo de senhoras para bate-papo e confrater-
nização. Uma mesa animada naquele local na última sexta-feira era a 
que estava Léo e Maithê Colares com Rosangela Silveira e, em outra, 
Victor com Jacqueline Veloso Paulino, Marilia Leal e Carlos Paulino.

O PRESIDENTE embarca para a Rússia e não quer ser recebido 
à distância por Putin. Ele espera tratamento igual ao dado a Alberto 
Fernández. A diplomacia negocia para que Bolsonaro não venha a 
ser tratado como Macron, na Rússia.

FINAL DE SEMANA marcado por dois grandes encontros que fo-
ram dos mais emocionantes, como da ORQUESTRA SINFÔNICA DE 
MOC homenageando DONA MARINA LORENzO FERNANDEz SILVA 
pelos seus 96 anos, sempre forte e lúcida e do empresário, JAIR Sá 
MIRANDA, com uma missa belíssima, quando ele foi saudado pela 
família com belas palavras. Detalhes nas próximas colunas...

A EMPRESÁRIA CLAUDECIA RAMOS, lançando em sua bem 
montada MAISON DA MODA para locação, nova coleção de roupas 
espetaculares para as formaturas e casamentos que estão acontecen-
do. Vale uma conferida...

COMO TODOS SABEM, este jornalista mudou radicalmente a 
coluna social há vários anos, mantendo o eterno glamour e notician-
do de tudo, como empresas, política, eventos importantes e obras 
sociais. Meu lema sempre foi este, desde que ainda adolescente co-
mecei a escrever no inesquecível DIáRIO DE MONTES CLAROS, que 
foi para mim uma grande escola...

INFLAÇÃO nos EUA ultrapassa expectativa e bate 7,5% ao ano. A 
inflação dos EUA em 12 meses foi maior que o projetado por analis-
tas, de 7%. Ganhou impulso com alimentos e energia.

VAP & VIP

FEIJOADA DO THEO- Impressionante como todos estão 
esperando com expectativa a realização da FEIJOADA DO 
THEO, dia 30 de abril no ‘Vichi Maria’. Brevemente estarei 
lançando as CAMISETAS, que voltarão a serem BRANCAS 
com detalhes em homenagem aos CATOPÊS. O branco re-
presenta PAZ e porque não a vitória de estarmos vencendo, 
aos poucos, esta terrível pandemia.  Casais e jovens já estão 
formando grupos e grandes artistas confirmando que esta-
rão me homenageando por mais um ano de serviço presta-
do a imprensa mineira. Veja aí, este jornalista emoldurado 
pelos amigos, Michelle Alencar, Lucas Avelino, Nadia Ver-
siane e Larissa Viana. 

GOSTO TAMBÉM de receber, na Feijoada do Theo, além 
dos jovens as famílias, como por exemplo, Jonas David e 
Célia Teles Souza com os filhos, Franklin, Fabrício e as no-
ras, Katy e Camila.  

A FAMOSA DUPLA, Sérgio & Rodrigo, mantendo a tradi-
ção, voltará a me homenagear nesta Feijoada que marcará 
também o início das festividades e mais uma ano de servi-
ços prestados a imprensa mineira. 

COM UMA VOZ belíssima, a maravilhosa, VIVIANE NOR-
MANHA, aos poucos vem sobressaindo como uma das me-
lhores cantoras do país, e estamos sempre torcendo para o 
sucesso desta montes-clarense com seu talento indiscutí-
vel. 

A CANTORA NORTE-MINEIRA, Patrícia Bross que é tam-
bém compositora, estará lançando seu disco brevemente. 
Ela reside atualmente no Rio de Janeiro e está gravando em 
São Paulo e assinou contrato com a Fator 3 entretenimento 
e Time Show- Sucesso sempre...

RECORDAR É VIVER: Carnaval de 2019, em Arraial D’ Aju-
da, onde estou aí com um grupo de amigos.  A folia de rua 
ali é mesmo única e das mais animados do país mas pelo 
visto não teremos este ano.

DUAS AMIGAS MARAVILHOSAS: Marise Villas Boas e Car-
mem Lúcia Antunes, em recente acontecimento.

FÁTIMA TURANO e seu esposo Eliziário Resende, estão em 
Miami, onde ela possui um big apê, eles ficaram durante 
um mês  nesta fantástica cidade da Florida.

CADA DIA mais linda e charmosa, LIVIA TURANO, levou 
seus dois herdeiros para abraçar o primo, João Guilherme 
Piana Turano na festa do seu primeiro ano de vida.


